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OFFENER BRIEF 

Gestern konnte ich mir ja wieder zwei Schreibrekorde holen und heute mit Sicherheit auch, 
wenn nicht gar drei. Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. Heute ist auf jeden Fall 
der 44-Seiten Tagesschreibrekord dran gemacht zu werden sowie der 129 Seiten 3-
Tagesschreibrekord und wenn ich wieder so wie in der letzten Zeit wieder eine 
Schreibgeschwindigkeitssteigerung umsetzen kann dann auch noch den aktuellen 
Schnellschreibtagesrekord. Ich werde wie eh und je mit voller Schreibkraft voraus und 100 % 
Leistung versuchen meine Höchstleistungen nochmals zu überbieten. Und somit kann ich 
davon überzeugen, dass ich keinen schreibfreien Tag notwendig habe, um diese 
Schreibrekorde aufstellen zu können. Drei Tage hintereinander Tagesschreibrekorde von 42, 
43 und heute 44 Seiten in Tagesfolge erbringen zu können, sollte davon überzeugen, dass ich 
in 24 Stunden leicht dazu in der Lage bin solche Tagesscheibrerkorde erzielen zu können. Und 
ich jeden der etwas anders behauptet Sie zu einem öffentlichen Wortgefecht-Duell auffordere 
und ich verspreche Ihnen hier und jetzt und zwar hoch & heilig, dass ich Sie dann verbal in 
der Luft zerreißen und zerfetzen werde um Sie anschließend noch völlig fix & fertig zu machen 
um an Ihnen ein abschreckendes Beispiel zu statuieren und Sie sich Ihr restliches Leben daran 
erinnern können. Ich werde sowas über Sie drüberfahren, dass Sie denken, das gibt es doch 
nicht was mir hier geschieht. Haben Sie das verstanden? Dann können Sie sich ja darauf 
einstellen und mir drei Terminvorschläge machen, wo ich Ihnen einen Tag bestätigen werde. 
OK? OK. Themenwechsel. Nein, um auch das noch einmal ganz und klar mitzuteilen. Ich 
werde mir genau von keinem einzigen geistigen unterentwickelten Totschweiger oder von 
einem geistig unterentwickelten CSF´ler auch nur irgendetwas sagen lassen. Das können Sie 
gleich vergessen und sollten sich das abschminken und sich auch aus dem Kopf schlagen. 
Wenn Sie dabei Unterstützung benötigen, wenn Sie sich etwas aus dem Kopf schlagen wollen, 
dann können Sie mir ja eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: 
„Kopfschlag“ und können mir dann in aller Ausführlichkeit erklären und mir mitteilen, was 
Sie sich aus dem Kopf schlagen wollen und Hilfe dafür benötigen. Dann könnte es gut sein, 
dass ich hier einspringe und das für Sie mache, was Sie nicht selbst fertigbringen, weil Sie 
dazu zu inkompetent sind. Ich werde Ihnen wie Sie wollen so lange auf Ihren Kopf schlagen, 
bis das, was Sie sich aus dem Kopf schlagen wollen auch aus Ihrem Kopf vollständig 
verschwunden ist und es uns gelungen ist, Ihnen das, was Sie sich aus dem Kopf schlagen 
wollten aus Ihrem Kopf geschlagen haben und Sie derzeit nichts anderes haben was Sie sich 
aus dem Kopf schlagen möchten und wir das gemacht, und zwar mit Erfolg, wir konnten Ihnen 
das aus dem Kopf schlagen, dass Sie sich aus dem Kopf schlagen wollten. Also alles paletti. 
Ich konnte Ihnen dann da etwas aus dem Kopf schlagen, indem ich Sie so lange auf den Kopf 
geschlagen haben, bis Sie sich es aus dem Kopf geschlagen haben, also ich. Comprende? Oder 
tut Ihnen jetzt etwa der Kopf sehr weh und Sie fühlen sich wie jemand dem sehr häufig auf 
dem Kopf geschlagen wurde bis ihnen etwas aus dem Kopf geschlagen war? Also wirklich, 
ich kann überhaupt nichts dafür, wenn ich jemanden der sich was aus dem Kopf schlagen will, 
tatkräftig dabei unterstütze damit er das was er sich aus dem Kopf schlagen will auch aus 
seinem Kopf geschlagen bekommt. Ich will ja immer nur das Beste für alle und wenn jemand 
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mich bittet ihn zu unterstützen, damit er sich was aus dem Kopf schlagen kann, dann ist es 
klar, dass ich seiner Bitte nachkomme und ihn mit besten Kräften und mit 100 % Leistung 
dabei unterstütze das zu machen, was er gemacht haben will. Klar ist, dass es sich bei meinen 
Bittforderer, um einen geistig Unterentwickelten handelt, dafür kann ich aber überhaupt nichts 
dafür, das liegt ja nicht an mir, sondern an ihm. Und sind nicht alle mit ganz, ganz wenigen 
Ausnahmen geistig Unterentwickelte? Also. Dann ist klar, dass wenn mich jemand bittet ich 
seiner Bitte wenn ich irgendwie kann nachkommen werde und mit wie geschrieben besten 
Kräften und mit 100 % Leistung seiner Bitte nachkommen werde. Und wenn er sich wünscht 
und sich erbittet, dass ich ihm etwas aus dem Kopf schlagen soll, dann werde ich mir voller 
Kraft so lange versuchen ihm das was er will aus seinem Kopf zu schlagen, dass ich mit 
gezielten harten Schläge so lange vorgehe, bis ich das Ziel erreicht habe und dem Bittsteller, 
seinen Wunsch und seine Bitte erfüllt habe und Ihm eben dieses oder jenes behilflich war es 
sich aus dem Kopf zu schlagen. Ich kann ja praktisch nie NEIN sagen und man kann mich 
daher sehr gut ausnutzen, weil ich leicht berechenbar bin. Aber für mich kein Problem, ich bin 
halt gern behilflich, wenn man mich braucht und packe dann auch sehr ordentlich an, denn ich 
möchte mir ja nichts nachsagen lassen, wenn ich etwas tue, dann mache ich das so gut ich 
kann. So bin ich halt. Bin halt einfach gestrickt. Comprende? Themenwechsel. Und klar ist 
auch, dass Sie mir einfach überhaupt nichts vorwerfen oder auch nur vorhalten können. Gar 
nichts. Das wäre ja noch schöner wenn Sie das berechtigterweise könnten. Das können Sie 
aber berechtigterweise nicht machen. Damit kommen Sie mit Sicherheit nicht durch, niemals, 
also nie & nimmer. Schminken Sie sich auch das einfach ab und vergessen Sie das einfach. 
Und wenn Sie es sich aus den Kopf schlagen möchten und dazu Hilfe benötigen, dann können 
Sie mir ja eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Kopfschlag“ und können 
mir dann in aller Ausführlichkeit erklären und mir mitteilen, was Sie sich aus dem Kopf 
schlagen wollen und Hilfe dafür benötigen. Dann könnte es gut sein, dass ich hier einspringe 
und das für Sie mache, was Sie nicht selbst fertigbringen, weil Sie dazu zu inkompetent sind. 
Ich werde Ihnen wie Sie wollen so lange auf Ihren Kopf schlagen, bis das, was Sie sich aus 
dem Kopf schlagen wollen auch aus Ihrem Kopf vollständig verschwunden ist und es uns 
gelungen ist, Ihnen das, was Sie sich aus dem Kopf schlagen wollten aus Ihrem Kopf 
geschlagen haben und Sie derzeit nichts anderes haben was Sie sich aus dem Kopf schlagen 
möchten und wir das gemacht, und zwar mit Erfolg, wir konnten Ihnen das aus dem Kopf 
schlagen, dass Sie sich aus dem Kopf schlagen wollten. Also alles paletti. Ich konnte Ihnen 
dann da etwas aus dem Kopf schlagen, indem ich Sie so lange auf den Kopf geschlagen haben, 
bis Sie sich es aus dem Kopf geschlagen haben, also ich. Comprende? Oder tut Ihnen jetzt 
etwa der Kopf sehr weh und Sie fühlen sich wie jemand dem sehr häufig auf dem Kopf 
geschlagen wurde bis ihnen etwas aus dem Kopf geschlagen war? Also wirklich, ich kann 
überhaupt nichts dafür, wenn ich jemanden der sich was aus dem Kopf schlagen will, tatkräftig 
dabei unterstütze damit er das was er sich aus dem Kopf schlagen will auch aus seinem Kopf 
geschlagen bekommt. Ich will ja immer nur das Beste für alle und wenn jemand mich bittet 
ihn zu unterstützen, damit er sich was aus dem Kopf schlagen kann, dann ist es klar, dass ich 
seiner Bitte nachkomme und ihn mit besten Kräften und mit 100 % Leistung dabei unterstütze 
das zu machen, was er gemacht haben will. Klar ist, dass es sich bei meinen Bittforderer, um 
einen geistig Unterentwickelten handelt, dafür kann ich aber überhaupt nichts dafür, das liegt 
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ja nicht an mir, sondern an ihm. Und sind nicht alle mit ganz, ganz wenigen Ausnahmen geistig 
Unterentwickelte? Also. Dann ist klar, dass wenn mich jemand bittet ich seiner Bitte wenn ich 
irgendwie kann nachkommen werde und mit wie geschrieben besten Kräften und mit 100 % 
Leistung seiner Bitte nachkommen werde. Und wenn er sich wünscht und sich erbittet, dass 
ich ihm etwas aus dem Kopf schlagen soll, dann werde ich mir voller Kraft so lange versuchen 
ihm das was er will aus seinem Kopf zu schlagen, dass ich mit gezielten harten Schläge so 
lange vorgehe, bis ich das Ziel erreicht habe und dem Bittsteller, seinen Wunsch und seine 
Bitte erfüllt habe und Ihm eben dieses oder jenes behilflich war es sich aus dem Kopf zu 
schlagen. Ich kann ja praktisch nie NEIN sagen und man kann mich daher sehr gut ausnutzen, 
weil ich leicht berechenbar bin. Aber für mich kein Problem, ich bin halt gern behilflich, wenn 
man mich braucht und packe dann auch sehr ordentlich an, denn ich möchte mir ja nichts 
nachsagen lassen, wenn ich etwas tue, dann mache ich das so gut ich kann. So bin ich halt. 
Bin halt einfach gestrickt. Comprende? Themenwechsel. Auf jeden Fall habe ich sehr gut und 
ausreichend geschlafen und kann daher mit voller Power vor mich herschreiben und bin mir 
jetzt schon sicher, dass ich auch heute wieder mindestens zwei Schreibrekorde mir abhole 
möglicherweise erneut drei Schreibrekorde ergattere und dabei meine Denkleistungen 
beanspruche und trainiere und mich geradezu glücklich schreibe. Nach wie vor bin ich der 
Überzeugung, dass optimales Schreiben genial ist und für mich ein göttliches Geschenk war, 
dass mich sehr glücklich macht. Es schenkte mir schon viele Schreibrekorde und wird mir 
noch zahlreiche weitere Schreibrekorde bereiten, das ist so sicher wie das Amen in der Kirche. 
Ich werde heute zwar eine Nachtschicht einlegen müssen, da ich meine Mutter besuchen muss. 
Das dauert in der Regel ca. 2 Stunden die mir dann abgehen und ich diese am Schluss dazu 
hängen muss. Aber trotzdem ist es einfach möglich auch heute den 44-
Seitentagesschreiberekord zu holen, da ich mir ja auch schon längst den 60-
Seitentagesschreibrekord zumute und bereits mehrmals hätte ich erreichen können. 
Themenwechsel. Bin schon gespannt, was mir heute so alles aus meinem Gehirn 
heraussprudeln, herausfließen wird. Da wird sicher wieder das eine oder andere interessante 
mit dabei sein. Wichtig ist, den Fließtext frei und optimal fließen zu lassen und keine 
Schreibunterbrechungen zu erleiden, daher ist vordenken ein sehr wichtiger Teil beim 
kreativen, inspirierenden, freien, optimalen, genialen, göttlichen Schreiben in beachtlicher 
Wortschreibegeschwindigkeit. Bei der Mitte werde ich wie gewohnt eine 
Zwischenabrechnung machen und am Ende eine Schlussabrechnung. Übrigens habe ich 
gestern 24.750 Wörtern in einer Seitenschreibgeschwindigkeit von 17 Minuten und 40 
Sekunden Durchschnittsschreibegeschwindigkeit je Blatt und damit eine 
Wortschreibgeschwindigkeit in der Minute von 32,57 Wörtern erreichen konnte und die 
Gesamtzeit war demnach 12,67 Stunden Schreibzeit für 43 Seiten. Wenn ich gleich schnell 
wie gestern wäre, dann würde ich heute 13 Stunden für die 44 Seiten brauchen. Aber sehen 
wir Mal, ich werde mich anstrengen so schnell wie nie zuvor zu schreiben und gebe wirklich, 
allerdings so wie immer 100 %. Sie wissen jetzt über meine gestrigen, für Sie vorgestrigen 
Schreibleistungen Bescheid und ich garantiere Ihnen da ist noch jede Menge Luft nach oben 
und ich werde Ihnen das beweisen. OK? Klar ist, umso mehr ich mich im optimalen Schreiben 
trainiere, umso bessere Denk/Schreibleistungen werde ich mir antrainieren. Mit der Zeit ist 
das optimale Schreiben mein ganz normales Schreiben und werde für den Rest meines Lebens 
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optimal Schreiben und mich über alle Schreibrekorde ständig hinwegsetzen und diese zu 
steigern. Themenwechsel. Heute ist ein schöner Tag um den 44-Seitentagesschreibrekord zu 
holen und um den neuen 3-Tagesschreibrekord von 129 Seiten zu gewinnen und 
möglicherweise einen weiteren Schnellschreiberrekord mir ergattern zu können. Ich schreibe 
auf jeden ziemlich schnell. Nach dem Café werde ich mir noch den einen oder anderen Gehirn 
Booster Tee mir genehmigen, um mich geistig anzuregen und damit mein Geist sich besser 
neuronal vernetzen kann. Leider habe ich meine bestellten und bezahlten Gehirnvitalstoffe für 
meine beabsichtigte Gehirnverjüngungskur immer noch nicht gekommen. Ich bin auf diese 15 
%-ige Denkleistungssteigerung wirklich schon sehr gespannt und möchte ich auf jeden Fall 
nutzen um eben auch mein Gehirn um elf Jahre zu verjüngen. Sounds good. Will haben. 
Comprende?  Themenwechsel. Zurückzukommen auf die Virginia Farm Boys, die geistig 
unterentwickelten CSF´ler die quasi gar nichts auf die Reihe bekommen und auf ganzer Linie 
über die ganze Zeit völlig versagen, auf das kann man sich allerdings verlassen, aufs 
Totalversagen des CSF, also des Zentrums der schändlichen Versager. Das kann man nicht 
schönreden, die Beweise, Fakten und Tatsachen fürs ständige Versagen der ex-CIA und der 
jetzigen CSF liegen vor und sind öffentlich bekannt, zumindest für Sach- und Fachbuchleser, 
die viele Bücher über die ex-CIA, der jetzigen CSF sich erlesen haben. Eine Zusammenrottung 
geistig unterentwickelter Totalversager beim CSF. Das kann man nicht schönreden, hier 
schönschreiben. Nein, das kann man nicht. Das wäre Geschichtsklitterung. Themenwechsel. 
Heute schreibt es sich recht schnell, kommt mir vor. Könnte sich ein weiterer 
Schreibgeschwindigkeitsrekord sich dazugesellen und mir heute tatsächlich erneut drei 
Rekorde, heute drei Schreibrekorde beschert. Klar ist, dass am Schluss abgerechnet wird und 
alle Daten, Zeiten und Durchschnittszeiten bekannt sind und ich dann weiß, wo ich stehe und 
was ich erreicht habe. Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. So sagt man halt bei 
uns. Deshalb schreibe ich es hier ab und zu. Wird wohl erlaubt sein. Das wäre ja noch schöner 
mir irgendwelche Schreibverbote aufzuerlegen. Ich sage, was ich mir denke. Ganz einfach. So 
wie immer. Und zu jeden. Ohne Ausnahme. Geradeaus, ehrlich, sachlich, nüchtern, 
konstruktiv. Comprende? Ja, so bin ich. In Deutschland würde man mich als ein: „Grader 
Michel“ bezeichnen. OK? Gut, dann wissen Sie ja auch hierüber Bescheid und vielleicht 
können Sie ja was damit anfangen. Könnte ja sein. Aber schauen wir Mal. Sie haben es ja 
schon erraten, dann werden wir schon sehen. Ich gratuliere Ihnen. Ist ja doch irgendwas bei 
Ihnen geistig hängen geblieben. Zumindest hoffen wir das. Wie ist denn dazu Ihre 
Einschätzung? Haben noch nicht darüber nachgedacht? Sie denken sehr wenig, am liebsten 
nichts? Ist das so? Oje, dann sollten Sie das ändern. Ja, ein guter Rat. Glauben Sie mir. Ich 
meine es ja gut mit Ihnen. Themenwechsel. Was Sie laufen hier völlig geistig unterentwickelt 
und anscheinend recht verwirrt und geistig unterbelichtet herum und wollen jetzt tatsächlich 
einen auf Stengerer machen? Sie müssen mich anstengern, damit ich mich zum Kampf rüste 
und dann all die anderen daherkommen und über mich herfallen? Finden Sie das fair? Haben 
Sie so fiese Methoden? Sie kennen keine Rücksicht? Sie sind durch und durch sehr böse? Ein 
Verräter? Ein Feigling? Ein Hosenscheißer? Ein Angsthase? Ein Jammerlappen? Ein geistiger 
Zwerg, der geistig unterentwickelt ist? Einer von den schwachsinnigen Schwachköpfen ist? 
Einer von den völligen Vollidioten ist? Könnte ja gut sein. Ich kann das ja von Innsbruck aus 
nicht wirklich einschätzen, deshalb frage ich ja, um das abzuklären und herauszufinden was 
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los ist und was gespielt wird. Und fragen wird wohl noch erlaubt sein. Zumindest gehe ich 
davon aus, dass dem so ist. Ja, das tue ich. Damit Sie zumindest das richtig einschätzen. 
Themenwechsel. Sie von den Virginia Farm Boys, den geistig unterentwickelten Zeitgenossen 
beim CSF haben jetzt erkannt, dass Sie jetzt noch mehr in ihr öffentliches Image investieren 
und mittels Hollywood, den gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen Radiosendern-
Moderatoren, den gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen US-NATO-konformen 
Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartnern Medienkooperationen zu vereinbaren um ihr Image 
aufzupolieren? Sie wollen manipulieren um Ihr Image aufzupolieren das ist Ihre Strategie? Sie 
zahlen damit es den besseren Anschein erweckt, von etwas das nicht da ist? Sie wollen heiter 
weiter die Öffentlichkeit täuschen und nicht darüber ins Bild setzen, dass der liebe Gott der 
Menschheit ein Ultimatum gestellt hat: „Weltfrieden oder Ausrottung“ Das sollten Sie auf 
keinen Fall vergessen und es liegt in Ihrer Verpflichtung, Verantwortung und Aufgabe das 
allen Amerikaner klar zu machen. Das ist Ihnen schon klar, oder? Oder deutet an, ob Sie 
möglicherweise aufgrund Ihrer geistigen Unterentwicklung geistig nicht dazu in der Lage sind 
das richtig einzuschätzen und für die Sicherheit der Amerikaner Sorge zu tragen. Haben Sie 
das verstanden? Wollen Sie der CSF-Sargnagel sein? Ja, das ist eine völlig ernstgemeinte 
Frage. Themenwechsel. Sie sind gut, wenn Sie glauben ich bin ein Wunderknabe, dann möchte 
ich Ihnen mitteilen, dass ich mich zwar sehr häufig über alles Mögliche sehr wundere, aber 
Wunderknabe bin ich keine, aber ein lucky boy. Ja, der bin ich. Das können Sie mir glauben. 
Schon mein ganzes Leben lang. Und klar ist auch, jeder ist ja sein eigener Glückes Schmied. 
Umso früher man kapiert hat, dass man für sein persönliches Glück verantwortlich ist und 
Glück eine Holschuld ist, ab da kann man sein Glück im Leben vermehren und weiß, dass man 
selbst dafür verantwortlich ist, dieses Glück sich ins Leben zu holen und damit auch um bis 
zu 31 % bessere Denkleistungen zu erhalten, da glücklichere Menschen besser denken können. 
Wissenschaftlich längst untersucht, festgestellt und bewiesen.  Themenwechsel. An dieser 
Stelle möchte ich Sie alle erinnern, dass das hier kein Witz, keine Geschichte, kein Scherz, 
keine Lüge, kein Betrug, kein Spaß, sondern todernst ist. Ich bin ja nicht hier, um zu scherzen, 
zu lügen, zu betrügen, zu spaßen oder herum zu witzeln. Nein, ich bin hier, weil es sich, um 
eine todernste Angelegenheit handelt, die alle Menschen auf der ganzen Welt betrifft. Haben 
Sie das verstanden? Wenn nicht, haben Sie entweder eine Erkenntnisschwäche oder ein 
Problem mit Ihrer Verstandeskraft. Auf jeden Fall ist auch Ihnen anzuraten ihre geistige 
Entwickelung zu unternehmen und alle Ihre geistigen Fähigkeiten entfalten und entwickeln, 
sie gut ausbilden und gut trainieren um auch irgendwann einmal über entwickelte geistige 
Fähigkeiten zu verfügen die man dann nutzen kann und man dann sein geistiges Potenzial 
nützt und nicht mehr vergeudet. Themenwechsel. Klar ist es, dass ich heute noch einen langen 
Weg bis zum Schreibziel vor mir habe, jetzt noch 39 Seiten Texterstellung, dass sind in etwa 
13 Stunden weitere Schreibzeit mittels optimalen Schreibens. Aber um den 3-
Tagesschreibrekord von 129 Seiten und den aktuellen Tagesschreibrekord von 44 Seiten heute 
aufzustellen, werde ich auch noch die 39 Seiten Texterstellung herunterbiegen. Ich bin froh 
darüber gut im Training zu sein und schreibe optimal vor mich hin und her. 13 Schreibstunden 
vergehen ja eh schneller als man denkt. Wichtig ist, so schnell wie möglich, fehlerfrei und 
ohne Schreibunterbrechungen optimal zu schreiben dann ist alles paletti und in Ordnung und 
die Rekorde und Erfolge sowie das Glück stellt sich ein. Bisher läuft es eh recht schnell und 
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auch heute habe ich wieder ein gutes Gefühl, dass das mit einem neuen Schellschreiberekord 
etwas werden könnte. Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. Eh klar, abgerechnet 
wird am Schluss. Themenwechsel. Mein erstes Zwischenziel das Viertel liegt heute bei 11 
Seiten, das Drittel liegt bei 14,67 Seiten, die Hälfte liegt bei 22 Seiten, das zwei Drittel liegt 
29,4 Seiten das Drei Viertel liegt bei 33 Seiten und die Zielgerade hat heute eine Länge von 
11 Seiten. Somit habe ich noch in etwa zwei Stunden oder sechs Seiten bis zum Viertel vor 
mir. Aber es liegt in erreichbarer Distanz und schreibe mit voller Kraft voraus mich auf mein 
erstes Etappenziel zu. Also ACHTUNG. Alles ausgestellt hier kommt der Schreibfreak der 
mit voller Schreibkraft voraus am Schreibweg ist und Klaus heißt und alles niederschreibt und 
sich durchschreibt und sich vorschreibt. Themenwechsel. Zurückzukommen auf die Virginia-
Farm-Boys, den geistigen unterentwickelten bei der CSF, dem Versagerverein mit 21.575 
Totalversagern. Habt Ihr viel Spaß beim Versagen? Versagen ist eure Normalität? Daher steht 
ja jetzt auch das F im CSF-Schriftzug und weist auf das ständige Versagen hin. Eh klar. Aber 
immer nur zu versagen muss doch auch sehr peinlich und zum Schämen sein. Man kann sich 
ja nicht nur alles schönlügen und sich was vormachen. Ein Realitätsverweigerer zu sein oder 
jemand der Wahrnehmungsverschiebungen hat, oder alles völlig falsch einschätzt, nichts 
geistig auf die Reihe bekommt und nur immer und überall die ganze Zeit völlig versagt und 
sich wichtig vorkommt beim CSF zu sein und arrogant & ignorant alles falsch macht und 
überall völlig versagt ist, und es sich nicht eingestehen möchte, und sich die ganze Zeit selbst 
belügt, sich alles schönredet und sich die ganze Zeit etwas vormacht. Nur damit wir darüber 
auch kurz gesprochen, hier geschrieben haben und dass nicht aus dem Fokus gerät und man es 
mitberücksichtigen kann, zumindest, wenn man denkt und einmal das Richtige macht. 
Themenwechsel. Was Sie nicht sagen. Sie wollen eine neue Provokation/Herausforderung von 
mir haben? OK, wenn Sie das wollen, dann werde ich Sie vor eine Herausforderung stellen 
wo Sie so wie immer versagen. OK? Sind Sie bereit wieder so wie immer zu versagen? Ja, 
sind Sie? OK, dann komme ich jetzt zur Ihrer Herausforderung wo Sie wieder öffentlich unter 
Beweis stellen können und werden, dass Sie dazu nicht in der Lage sind, das zu machen, weil 
Sie geistig unterentwickelt sind und völlig inkompetent und ja zu den Totalversagern gehören. 
Also hören Sie zu, ich fordere Sie vom CSF und Sie von den Totschweigern heraus, öffentlich 
unter Beweis zu stellen, dass Sie über 13 Stunden lang optimal schreiben können ohne eine 
Schreibunterbrechung zu erleiden, Ihr Totalversager, die alle noch dazu geistig 
unterentwickelt sind und bis heute nicht mir Ihrer geistigen Entwicklung angefangen haben, 
weil Sie auch hier jämmerlich und sehr armselig auf ganzer Linie totalversagen. Das kann man 
nicht schönreden, hier schönschreiben. Themenwechsel. Ich habe mir erlaubt als Schnellkoch 
mir eine Nudelsuppe zuzubereiten die mir sehr gut geschmeckt hat, Sie so wie immer nichts 
davon mitbekommen haben, aber es ja von vorneherein klar war, dass Sie nicht viel 
mitbekommen. Sie gehen zudem davon aus, dass Sie viel weniger mitbekommen, als Sie 
tatsächlich mitbekommen? Kann ich mir auf jeden Fall gut vorstellen, dass das so ist. Und es 
ist so wie es ist. Sie bekommen nicht wirklich viel mit und ich bekomme mit, dass Sie nicht 
viel mitbekommen. Es ist auch gut denkbar, dass Sie aufgrund Ihrer geistigen 
Unterentwicklung nicht viel mitbekommen und ich aufgrund meiner geistigen Entwicklung es 
mitbekomme, dass Sie wenig bis gar nichts mitbekommen. Könnte gut sein. Themenwechsel. 
Oft komme ich mir vor, als ob ich in einer surrealen Welt lebe. Oft denke ich mir, dass kann 
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jetzt doch nicht sein, trotzdem ist es so. Und zwar bei recht vielen Angelegenheiten. Daher ist 
vieles surreal. Völlig surreal. Im Sinne von: Traumhaft-unwirklich. Das gesamte US-NATO-
CSF-Drohnenmassenmordpsychopathen-Terroristen-Terrorerzeugungsprogramm & 
Unschuldigenabschlachtprogramm ist völlig surreal, aber real. Dass das real ist, ist völlig 
surreal. Und umgekehrt auch: Dass das normal ist, ist völlig surreal.  Themenwechsel. Oft 
komme ich mir vor, als ob ich in einer surrealen Welt lebe. Oft denke ich mir, dass kann jetzt 
doch nicht sein, trotzdem ist es so. Und zwar bei recht vielen Angelegenheiten. Daher ist vieles 
surreal. Völlig surreal. Im Sinne von: Traumhaft-unwirklich. Das gesamte US-NATO-CSF-
Drohnenmassenmordpsychopathen-Terroristen-Terrorerzeugungsprogramm & 
Unschuldigenabschlachtprogramm ist völlig surreal, aber real. Dass das real ist, ist völlig 
surreal. Und umgekehrt auch: Dass das normal ist, ist völlig surreal. Themenwechsel. Wenn 
ich so schreibe, dann lasse ich mich auch nicht vom Handy oder Anrufen stören, denn ich will 
ja nicht öfters aus dem Schreiben gerissen werden. Daher erreichen mich Freunde immer 
wieder nicht und ich habe ein schlechtes Gefühl. Ja, ich habe oft ein schlechtes Gefühl, so bin 
ich eben. Aber ich komme irgendwie damit zu Recht und wenn meine Priorität ungestörtes 
Schreiben ist, dann gehe ich nicht zum Handy. Ich telefoniere auch nicht so gerne. Ich habe in 
meinem Leben schon so viel telefoniert, dass ich für mein ganzes Leben schon genug 
telefoniert habe. Ich wäre froh, wenn mich weniger anrufen würden, dann hätte ich nicht so 
oft ein schlechtes Gewissen, weil ich nicht rangegangen bin. Somit macht man mir mit 
Telefonanrufen ein schlechtes Gewissen. Und wenn ich ein Leben eines einsamen Wolfes, 
eines Steppenwolfes, leben möchte, dann ist es mein gutes Recht so ein Leben zu führen. Und 
nein, ich will nicht perfekt sein, und ich bin nicht perfekt. Ganz sicher nicht. Ich bin auf der 
Welt, um glücklich zu sein und mich als Glücksbringer für die Menschheit betätige. 
Themenwechsel. Man sagt, die erste höhere Kreativitätsphase im Leben ist mit 25 – 29 Jahren 
und die zweite größere Hochphase der Kreativität folgt erst mit Mitte 50. Da ich 54 Jahre alt 
bin und mich im 55 Jahr mich befinde, bin ich gerade mittendrinnen in der zweiten größeren 
Hochphase der Kreativität. Zudem ist bekannt, dass die experimentelle Kreativität die 
konzeptionelle Kreativität abgelöst hat und mit Mitte 50 gewinne die experimentelle 
Kreativität mehr an Gewicht. Diese experimentelle Form zeichnet sich dadurch aus, dass 
zunächst über Jahre Wissen, Erfahrungen und Fähigkeiten aufgebaut wurden. Daraus werden 
nun neue Ideen (synaptisch) abgeleitet und entwickelt. Es ist wie bei der kristallinen 
Intelligenz: Es ist die Fähigkeit, komplexe Aufgaben durch gespeichertes Wissen zu lösen 
oder den eigenen Erfahrungsschatz auf andere Bereiche zu übertragen. Themenwechsel. 
Zurückzukommen auf die Virginia Farm Boys, die geistig unterentwickelten Ungläubigen bei 
der CSF. Wer Angst vor Klaus Schreiner hat, der sollte meiner Meinung nach, einen Termin 
mit einem guten Psychologen oder Psychiater abhalten und seine Schreinerangst dem Facharzt 
darlegen. Seien Sie offen und lügen nicht notorisch ist hier anzuraten, damit die Behandlung 
zum Erfolg führt und Sie von ihrer Schreinerangst befreit. Haben Sie mich gefragt, ob Sie vor 
mir Angst haben dürfen? Ich denke nicht. Sie nehmen es sich einfach heraus und kommen hier 
mit einer Schreinerangst daher. Sind Sie etwa auch einer von den berüchtigten CSF-
Hosenscheißern? Sie machen tatsächlich den Eindruck, dass Sie völlig versagen wollen und 
sich dabei auch völlig lächerlich machen wollen. Ist das so? Volltreffer? Wieder mitten auf 
den Punkt gebracht. Nur zu versagen, ist Ihnen allen längst zu wenig, jetzt wollen Sie neben 
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Ihren ständigen Versagen auch noch völlig lächerlich wirken. Wer vor einem 
Friedenaktivisten, Pazifisten, Weltverbesserer, Weltfriedensstifter, Anstoßer der geistigen 
Entwicklung aller Menschen, dem Finder des optimalen Schreibens ANGST, PANIK, 
FURCHT oder einen HORROR schiebt, der hat sie ja nicht mehr alle und sollte wirklich zum 
Psychiater oder Psychologen gehen und reinen Wein einschenken. Und klar meine ich das 
völlig ernst und auch hier können Sie wiedererkennen, dass ich es mit Ihnen gut meine. 
Themenwechsel. Heute ist ja mein dritter Tag hintereinander wo ich über 12-14 Stunden 
optimales Schreiben praktiziere und 42, 43 und heute 44 Seiten am Tag als Schreibrekorde 
aufgestellt habe und heute aufstellen werde, und bereits zwei Schnellschreibrekorde aufgestellt 
habe und möglicherweise heute noch einen weiteren Schnellschreiberekord mir holen werde 
wie ich mir heute auch den 3-Tages-Schreibrekord in der Höhe von 129 Seiten mir holen 
werde. Also bisher ist es prächtig gelaufen und heute läuft es bisher prächtig und warum soll 
ich heute es nicht auch schaffen, wie ich es bisher geschafft habe mir auch oftmals mehrere 
Schreibrekorde am Tag mit zu holen, heute werden es mit Sicherheit zwei neue Schreibrekorde 
sein und wenn ich schneller wie gestern schreiben kann dann auch drei neue Schreibrekorde 
sein. Alles ist möglich, nix ist fix. Eh klar. Aber ich bin ja Optimist und habe eine positive 
Grundeinstellung und bin in letzter Zeit sehr erfolgsverwöhnt. Und alles ist immer so geglückt 
wie ich es geplant und mir vorgenommen habe. Läuft also optimal, würde ich sagen, hier 
schreiben. Themenwechsel. Als völliger Freak ist es ja fast meine Verpflichtung ein völliger 
Freak zu sein, sonst wäre ich ja kein völliger Freak, sondern irgendwer. Klar ist, ich bin ein 
völliger Freak. Klar ist, ich wurde von Gott auserwählt als seine Stimme und seine Hände hier 
auf Erden zu agieren und der Menschheit die Mitteilung zu machen, vom lieben Gott 
persönlich: „Weltfrieden oder Ausrottung“. Klar ist, dass der Bote mit der schlechten 
Botschaft bisher immer die Arschkarte gezogen hat. Das muss sich ändern, denn ich habe nicht 
die Absicht die Arschkarte zu bekommen. Haben Sie das verstanden? Das ist mir nämlich hier 
an dieser Stelle sehr wichtig und ich poche darauf, dass das berücksichtigt wird. OK? OK. 
Dann wissen Sie darüber Bescheid und ich verlasse mich darauf, dass es dann auch nicht 
vorkommt, dass der der die schlechte Botschaft hat, die Arschkarte erhält und abbekommt. 
Nein, das möchte ich auf keinen Fall. Themenwechsel. Zurück von meiner Mutter habe ich 
heute nur 1,75 Stunden dafür benötigt. Klar ist, die werde ich heute am Ende dranhängen 
müssen und werde etwas später das Ziel durchschreiben. Aber was soll es. Ich habe ja keinen 
Stress und freue mich auf jeden Fall auf die die Zieldurchquerung und damit mindestens zwei 
Schreibrekorde mir damit holen kann und wenn es weiter so gut läuft wie bisher auch einen 
von mir sehr begehrten Schnellschreiberrekord. Aber abgerechnet wird natürlich erst am 
Schluss und dahin ist noch ein langer Schreibweg. Aber nachdem die Zeit eh so schnell 
vergeht, werde ich in absehbarer Zeit mit durch das Ziel schreiben und mich über alle 
gemachten Rekorde freuen. Noch drei Seiten und ich werde das ¼ des Schreibweges hinter 
mir lassen und werde mit voller Schreibkraft auf das 1/3 zuschreiben um mich danach auf die 
Mitte zu konzentrieren und die Hälfte zu überschreiben. Wichtig ist, keine 
Schreibunterbrechungen und so schnell und fehlerfrei wie möglich zu schreiben. Dann können 
Rekorde geholt und gebrochen werden. Und zwar einer nach dem anderen bis man seine 
Leistungsspitze erreicht hat. Da ich da noch recht großen Spielraum habe, kann ich mir noch 
jede Menge Tagesschreibrekorde mir holen und meinen Leistungsabstand zu Ihnen weiter 
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heiter ausbauen und steigern sowie vergrößern. Hier kann ich auf keine Rücksicht nehmen und 
muss meine Höchstleistungen immer heiter weiter steigern und steigern sowie steigern. Was 
geht aber mit optimalen Training ist mehr möglich als man denkt und kennt. Das habe ich im 
Urin, bzw. im Gefühl. Themenwechsel. Ab nächster Seite haben wir einen Einser auf der 
jeweiligen Blattanzahl. Und ich schreibe mich auf den Zweiter und dann auf den Dreier und 
zu guter Letzt auf den Vierer zu. Bei 44 ist heute Schluss und ich bemühe mich so gut wie ich 
kann immer so schnell wie es mir möglich ist zu schreiben. Was geht. Volle Schreibkraft 
voraus. Volle Bulle. 100 %. Wichtig keine Schreibunterbrechungen zu erleiden. Eh klar. Aber 
das läuft eh sehr gut, was ich mir anfangs gar nicht vorstellen habe können. Aber unsere 
Gehirne können viel mehr leisten wie wir uns vorstellen können. Wenn ich mir ansehe, wie 
schnell hier die Wörter in die Zeilen fliegen, dann muss ich schon sagen. Alle Achtung, tiefer 
Respekt. Unglaublich aber wahr. Ich sehe es ja vor meinen Augen. Vielleicht mache ich Mal 
ein kleines Video wie die Wörter auf das Blatt gefeuert werden von mir als das menschliche 
Wortschnellschussfeuergewehr, dass den ganzen Tag Dauerfeuer schießt und nicht mehr damit 
aufhört im Dauerfeuer Wörter auf das Blatt zu schießen. Themenwechsel. Und nachdem ich 
jetzt dann bewiesen habe, auch ohne schreibfreie Tage drei Tage am Stück neue 
Schreibrekorde aufzustellen, werde ich mir jetzt drei schreibfreie Tage mir nehmen und mich 
über die bisherigen Schreiberfolge und Schreibrekorde freuen und mich dem Fachbuchlesen 
widmen. Gestern war ich ja im Himmel und habe mit dem lieben Gott gekocht und gespeist. 
Wir haben eine wirklich sehr nette Zeit miteinander verbracht und der liebe Gott hat mir 
wieder sehr viel Neues und sehr interessantes erzählt. Er hat mich auch oftmals mit seinem 
schwarzen Humor zum Lachen gebracht und ich habe dem lieben Gott das grüne Zeugs was 
ich unlängst von einem Freund geschenkt erhalten habe als Mitbringsel geschenkt und wir 
haben uns davon zwei Tüten gedreht und geraucht. Der liebe Gott hat mehrmals den Kopf 
geschüttelt als ich über die CSF gesprochen habe und einmal hat er seine Augen nach oben 
gerollt und mir so gezeigt, was er von diesem unmenschlichen Versagerverein hält. 
Zurückzukommen auf die Virginia Farm Boys, die geistig unterentwickelten Ungläubigen 
vom CSF. Was stimmt mit euch nicht? Was ist nur los bei Ihnen? Können Sie das der 
Öffentlichkeit erklären und eine diesbezügliche Stellungnahme abgeben? Die Öffentlichkeit 
hat ein Anrecht darauf zu erfahren, warum Sie einen Scheiß für die Sicherheit aller Amerikaner 
tun und auf die Sicherheit, das Leben und die Zukunft aller Amerikaner scheißen, die nicht 
wichtig nehmen, diese leichtfertig, fahrlässig, risikofreudig und sehr straffällig aufs Spiel 
setzen, eines das die geistig unterentwickelten CSF´ler nie und nimmer gewinnen können, 
sondern wo sie als Verlierer von Anfang an feststehen und wieder so wie immer völlig 
totalversagen werden auf ganzer Linie und die ganze Zeit. Nur dieses Mal das allerletzte Mal. 
Da es dem lieben Gott todernst ist und mit ihm nicht zu spaßen ist, wenn er zurecht fordert 
und will, dass der Weltfriede auf Erden herrscht. Er hat der Menschheit ein Ultimatum gestellt: 
„Weltfrieden oder Ausrottung“ und dem lieben Gott ist das völlig ernst, nämlich todernst. Und 
jetzt liegt es an uns. Wollen wir im Frieden leben oder wollen wir vom lieben Gott ausgerottet 
werden? Einfache Frage, einfache Antwort. Ich bin mir sicher die Antwort von 
99,99999999999 % der Menschheit ganz genau vorhersagen zu können und zu wissen. Wollen 
Sie mit mir darüber wetten? Oder wollen Sie mit mir ein öffentliches Wortgefecht-Duell 
unternehmen und ich verspreche Ihnen hier und jetzt und zwar hoch & heilig, dass ich Sie 
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dann verbal in der Luft zerreißen und zerfetzen werde um Sie anschließend noch völlig fix & 
fertig zu machen um an Ihnen ein abschreckendes Beispiel zu statuieren und Sie sich Ihr 
restliches Leben daran erinnern können. Ich werde sowas über Sie drüberfahren, dass Sie 
denken, das gibt es doch nicht was mir hier geschieht. Haben Sie das verstanden? Dann können 
Sie sich ja darauf einstellen und mir drei Terminvorschläge machen, wo ich Ihnen einen Tag 
bestätigen werde. OK? OK. Ja, jetzt haben wir einen Einser vorne auf der Blattzahl und wenn 
ich diese und die nächste Seite vollgetextet habe werde ich das ¼ überschreiben, dass ja heute 
bei bekanntlich 11 Seiten liegt. Die normal geplante Schreibzeit liegt heute bei 14,67 Stunden, 
also 14 Stunden und 40 Minuten, aber ich möchte es in 12,75 Stunden schaffen, dann hätte ich 
nämlich den nächsten Schnellschreibrekord mir geholt & verdient. Bei 22 Seiten werde ich 
mir die Hälftezeit mal genauer anschauen und dann habe ich eine bessere Einschätzung. Ich 
schreibe einfach heiter weiter mit Vollgas, also mit voller Schreibgeschwindigkeit voraus und 
schaue zu, dass ich heute wieder so schnell ich kann schreibe, um hier was gut weiter zu 
bringen und mich vorzuschreiben und mir eben heute wieder einmal drei Schreibrekorde mir 
verdiene. Themenwechsel. Klar ist, das ich in einer surrealen unglaublichen Geschichte mich 
befinde. Nein, ich habe auch keinerlei Gotteshalluzination. Eine Halluzination ist 
die Wahrnehmung von nicht realen Reizen, die für die Betreffenden aber Realitätscharakter 
haben. Sie kann alle Sinne (z. B. das Sehen oder Hören) betreffen. Die Halluzination kann sich 
z.B. durch das Hören von Stimmen oder das Sehen von bestimmten Objekten äußern, die aber 
nicht vorhanden sind. Daher möchte ich hier und jetzt an dieser Stelle festhalten. Wer mir 
vorwirft, dass ich eine Gotteshalluzination gehabt haben muss, den möchte ich Sie zu einem 
öffentlichen Wortgefecht-Duell auffordern und ich verspreche Ihnen hier und jetzt und zwar 
hoch & heilig, dass ich Sie dann verbal in der Luft zerreißen und zerfetzen werde um Sie 
anschließend noch völlig fix & fertig zu machen um an Ihnen ein abschreckendes Beispiel zu 
statuieren und Sie sich Ihr restliches Leben daran erinnern können. Ich werde sowas über Sie 
drüberfahren, dass Sie denken, das gibt es doch nicht was mir hier geschieht. Haben Sie das 
verstanden? Dann können Sie sich ja darauf einstellen und mir drei Terminvorschläge machen, 
wo ich Ihnen einen Tag bestätigen werde. OK? OK. Themenwechsel. Die Killerdrohnen 
werden ja allermeist in den arabischen und afrikanischen Einsatzgebieten die Todesengel 
genannt. Killerdrohnen die Todesengel genannt haben und Hell-Fire-Raketen auf 98 % 
unschuldige Menschen abfeuern durch die CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-
Terroristen die eine Lizenz zum Morden ausüben. Die Killerdrohnen haben ja keinen Pilot an 
Bord, sind also unbemannt, werden sozusagen von Geistern geflogen, die allermeist 
Alkoholiker sind und in vier- fünfttausend Kilometer Entfernung im sicheren Container oder 
Büro am Bildschirm sitzen und mittels Joystick einen Knopfdruck für die Abfeuerung der 
Hell-Fire-Raketen betätigen und 98 % unschuldige Menschen, darunter ca. 40 % Kinder und 
sehr viele Frauen Massenmorden, haschieren, zerstückeln in kleine haschierte verbrannte Teile 
verwandeln und von den staatlichen Drohnenmordbeteiligten und staatlichen 
Drohnenmordverantwortlichen und den von staatlichen Steuergeldern bezahlten Handlanger 
und Erfüllungsgehilfen sowie Partner der CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-
Terroristen der Drohnenattentatsterrormord-Kollateralschaden-Terrorerzeugungs-
gemeinschaft die eine Lizenz zum Morden ausüben und jedes Jahr Tausende unschuldige 
Menschen abschlachten oder verkrüppeln. Wir erinnern uns an den Drohnenpiloten Brandon 
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Bryant und seiner erhaltenen Urkunde für 1.626 getöteter Feinde in seiner Zeit von 2006-2011, 
also in fünf Jahren im Jahresschnitt 325 Morde im Jahr. Somit kann man sagen jeden 
Arbeitstag im Schnitt ein Toter, davon 98 % unschuldige. Das ist bezahlter Massenmord und 
die Gage pro Mord ist schlecht. Der Durchschnittsgehalt bei der US-Air-Force für einen 
Piloten liegt bei ca. 87.000 Dollar im Jahr, Möglicherweise erhalten die Drohnenpiloten 
weniger, da deren Ausbildung in viel kürzerer Zeit abgeschlossen werden kann, als von einem 
US-Air-Force-Piloten, also vielleicht 60-65.000 Dollar im Jahr. Was bedeutet, dann hätte der 
Drohnenmassenmörder Brandon Bryant pro Ermordeten „nur“ 195,30 Dollar pro Ermordeten 
im Schnitt in seiner Zeit als Drohnenpilot erhalten. Also billige Mörder, sehr billige 
Drohnenmörder. Themenwechsel. Klar ist, dass wenn man geistig Unterentwickelt ist, ist man 
geistig unterentwickelt. Klar ist zudem, wenn man die Erkenntnis nicht erhalten kann, dass 
man geistig unterentwickelt ist, dass man unter Erkenntnisschwäche leidet und einem die 
geistige Entwicklung nicht gelingen wird, da man ja nicht weiß, dass man die geistige 
Entwicklung sehr notwendig hat. man ist also in einem Erkenntnisproblemteufelskreis 
gefangen und wird daher eher immer ein geistig unterentwickelter Mensch bleiben. Die 
politisch und wirtschaftlich Herrschenden und deren gekaufte, korrupte, gierige, skrupellose 
und völlig würdelosen Hofberichterstatter-Totschweiger agieren ja überall entgegen den 
Interessen der überwiegenden Mehrheit der Gesellschaft, man kann also von denen nicht 
erwarten, dass die gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen 
Hofberichterstatter-Totschweiger den Menschen mitteilen werden, dass alle Menschen eine 
geistige Entwicklung dringend notwendig haben, da man ja nicht will, dass die Menschen 
geistig sich entwickeln, denn sonst kann man die geistig unterentwickelten Menschen ja nicht 
mehr so leicht belügen, manipulieren, täuschen und steuern wie bisher wenn plötzlich alle 
geistig entwickelt sind und die zahlreichen Lügen und das zahlreiche Totschweigen bewusst 
erkennen können und sich darüber empören, aufschreien und Barrikaden errichten und einen 
Aufstand anfangen. Somit kann es sein, dass ich zwar geistig mich Autodidakt entwickelt 
habe, aber so ziemlich der einzige geistig entwickelte Mensch bleiben werde, da die gekauften, 
korrupten, gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen Hofberichterstatter-Totschweiger 
auch die geistige Entwicklung allen Menschen totschweigen werden und die geistige 
Meisterschaft einem Berichterstattungsverbot unterwerfen werden und es zu einem TOP-
SECRET-THEMA gemacht wird. Die gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und völlig 
würdelosen Hofberichterstatter-Totschweiger verhindern die geistige Entwicklung, 
verhindern das die Wahrheit bekannt wird, verhindern, dass die staatlichen Missstände und 
staatlichen Ungerechtigkeiten bekannt werden und wollen nach wie vor alle für völlig dumm 
und dämlich verkaufen und dumm halten. Wo kämen den böse Unmenschen hin, wenn 
plötzlich alle so wären wie der Klaus Schreiner ist. Das wäre für gekauften, korrupten, 
gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen Hofberichterstatter-Totschweiger der absolute 
Horror und schlecht für deren einträgliches TOTSCHWEIGER-GESCHÄFT, für die 
TOTSCHWEIGER-PROFITE, für den TOTSCHWEIGER-Umsatz, eben für alle lukrativen 
TOTSCHWEIGER-EINNAHMEN. Eine aufgeklärte, gebildete, geistig entwickelte 
Menschheit muss daher mit allen Mitteln verhindert & verzögert werden. Normalerweise 
sollte es eine Ausnahme sein, wenn ein Mensch nicht geistig entwickelt ist. Bei uns ist aber 
das völlige Gegenteil der Fall. Es ist eine absolute Ausnahme, wenn ein Mensch sich geistig 
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entwickelt hat und über geistige entwickelten Fähigkeiten verfügt. Das muss unbedingt 
behoben werden und es sollten sich alle Menschen von jungen Jahren auf bereits geistig 
entwickeln. Wenn Menschen in eine Universität gehen aber nicht einmal über entwickelte 
geistige Fähigkeiten verfügen läuft es völlig falsch. Universitäre Ausbildung hat überhaupt 
nichts mit geistiger Entwicklung zu tun. Auch unsere schulischen Ausbildungen haben 
überhaupt nichts mit der geistigen Entwicklung unsere geistigen Fähigkeiten zu tun. Klar ist, 
wenn jemand sehr viel liest und zwar Fach- und Sachbücher, dass der zwar über Wissen 
verfügt, aber keine entwickelten geistigen Fähigkeiten hat. Themenwechsel. Also wirklich. 
Mir vorwerfen zu wollen, dass ich ein Verschwörungstheoretiker wäre, weil ich mit dem 
lieben Gott in Kontakt bin, ist völlig lächerlich. Dann glaubt man, dass der liebe Gott und ich 
mich gegen die Menschheit verschworen haben und den Weltfrieden initiieren wollen? Auf 
sowas können wirklich nur völlig geistig unterentwickelte Zeitgenossen kommen. 
Grundsätzlich möchte ich hier an dieser Stelle mit aller Klarheit mitteilen: Der liebe Gott und 
ich haben keine Verschwörung am Laufen. Comprende? Und. Ich bin mit Sicherheit kein 
Verschwörungstheoretiker. Nein, das bin ich nicht, ganz sicher nicht. Grundsätzlich sollte 
auch völlig klar sein: Wenn jemand etwas Gutes für alle Menschen haben möchte und sich mit 
großer Leidenschaft dafür einsetzt, dass es für alle Menschen besser wird, IST DAS KEINE 
VERSCHWÖRUNG. Muss ich mir wirklich jeden Scheiß anhören? Ich kann mich über die 
Dummheit nur mehr wundern die bei manchen geistig unterentwickelten Menschen vorhanden 
ist. Als nächstes muss ich mich noch vor Gericht dafür verantworten, dass ich den Weltfrieden 
initiieren möchte? „Herr Schreiner Ihnen wird vorgeworfen dem Krieg das Licht ausknipsen 
zu wollen. Herr Schreiner Ihnen wird weiters zur Last gelegt, dass Sie subversive Gedanken 
öffentlich verbreiten und dass Sie eine Weltreform initiieren wollen und Ihnen wird weiters 
zur Last gelegt, einen Anstoß für die Menschheit machen zu wollen, dass sich alle geistig 
entwickeln. Was haben Sie zu Ihrer Verteidigung vorzubringen.?“ „Ja, ich will den Krieg für 
immer von der Erde verbannen und dem Weltfrieden den Weg bereiten, das ist wahr. Und es 
stimmt auch, dass ich eine Weltreform unternehmen möchte um für alle Menschen 
Verbesserungen zu erreichen. Wie ich auch die geistige Meisterschaft in der Menschheit 
etablieren möchte, damit die Menschheit sich geistig entwickelt um Ihr geistiges Potenzial 
nicht mehr vergeudet.“ Ich fühle mich überhaupt nicht schuldig, sondern bin davon überzeugt, 
das Richtige zu machen, so wahr mein Name Klaus Schreiner ist. Nein, ich habe nicht vor 
mich damit abzufinden, dass alle Menschen geistig unterentwickelt herumlaufen und nicht 
einmal erkennen können, dass Sie alle geistig unterentwickelt sind. Ich bin hier um diese 
geistige Unterentwicklung bekannt zu machen und allen Menschen es schmackhaft zu machen 
sich geistig zu entwickeln. Was anderes kommt mir nicht in die Tüte. Das können Sie 
vergessen und sich abschminken. Auf was anderes lasse ich mich hier in dieser Angelegenheit 
nicht ein. Nie & nimmer. Das wird einfach nicht passieren, da ich das als völlig falsch 
einschätze. Ich werde mich geistig heiter weiter entwickeln, um als Vorbild für die geistige 
Entwicklung den Menschen zeigen zu können, dass die geistige Entwicklung viele Vorteile 
den Menschen bringt, die sich geistig entwickeln und Ihr so wertvolles geistiges Potenzial 
nicht mehr verschwenden und vergeuden, nein, dass sie es entwickeln, entfalten und nutzen. 
Alles andere ist falsch und eine Verschwendung und Vergeudung.  Themenwechsel. Somit 
findet nicht nur ein unsichtbarer Krieg Reich gegen Arm statt, nein, auch ein unsichtbarer 
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Krieg: Gut gegen Böse und ein unsichtbarer Krieg: Geistig entwickelt gegen geistig 
unterentwickelt. Wenn man das zusammenfasst, kann man sagen, dass das Böse, gierige, 
geistig unterentwickelte, reiche unter den Menschen gegen das Gute, geistig entwickelte und 
zufriedene arme Menschsein einen Kampf, einen Krieg führt mit Lügen, Täuschung, 
Totschweigen, Betrug, Manipulation, kognitive Kriegsführung, Benachteiligungen. 
Themenwechsel. Auch heute ist ein recht schöner Tag und die Arbeiter lärmen bei der 
Straßenbahngleisneuverlegebaustelle so vor sich her. Aber jede Baustelle hat ein Ende, und 
die hier in der Straße geht es schon ziemlich lange. Ich habe zudem die Hoffnung, dass der 
Lärm sich demnächst örtlich distanziert und dass es dann nicht mehr ganz so laut ist wie bisher. 
Aber schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen, wichtig ist, die Ruhe und Gelassenheit 
bewahren und den Lärm als Potenzial für die Übung der Geduld zu nutzen. Themenwechsel. 
Nachdem ich den heutigen 44-Seiten Tagesschreibrekord mit Leichtigkeit mir holen werde, 
werde ich in der Mittagszeit mir eine Stunde Waldaufenthalt genehmigen und lieber am Abend 
diese Stunde Schreibzeit dranhängen um auch etwas frische Luft und Waldduft 
abzubekommen. Wenn ich Glück habe, dann scheint die Sonne und ich kann oberkörperfrei 
Vitamin D produzieren und die Sonne auf der Haut genießen und zusehen wie meine 
Stimmung steigt. Sonnenstrahlen sind ja sehr stimmungsfördernd. Die Laune der Menschen 
steigt bei Sonnenschein, das kann man gut beobachten und wahrnehmen. Themenwechsel. 
Wenn Sie mich als einen Vorreiter der geistigen Entwicklung ansehen, können Sie das.  
Welche Entwicklungsstufen gibt es? Jean Piaget teilt die kognitive Entwicklung in die vier 
folgenden Stufen ein: sensomotorische Intelligenz (0 bis 2 Jahre), präoperationale Intelligenz 
(2 bis 7 Jahre), konkret-operationale Intelligenz (7 bis 11 Jahre), formal-operationale 
Intelligenz (ab 11 Jahren)., Klaus Schreiner ergänzt: geistige Entwicklung aller geistigen 
Fähigkeiten, durch Geistestraining. (11 bis 99 Jahre) inkl. Wissenserwerb, Erkenntniserwerb, 
Informationserwerb durch regelmäßiges Lesen von Fachbüchern. Sie fragen sich, was die 
kognitive Entwicklung fördert? Aktivität also Training fördert die geistige Entwicklung. Und 
wichtig ist: Wasser, Bewegung, gesunde Ernährung, Ruhe, und eben regelmäßiges Training. 
Themenwechsel. Ich liebe meine innere Ruhe und Gelassenheit wirklich sehr und genieße 
diese jeden Tag so oft wie möglich, blöde wäre ich, wenn ich das nicht machen würde. Aber 
ich liebe es auch zu lesen oder anders geistig aktiv zu sein und meine geistigen Fähigkeiten zu 
trainieren und heiter weiter diese zu entwickeln während ich diese für das Vorantreiben meiner 
Lebensziele einsetze. Training und Entwicklung bilden ein Team und gehören zusammen und 
ergänzen sich ganz wunderbar. Das geistige Training ist fixer Bestandteil bei der geistigen 
Entwicklung und das um und auf. Ohne Training keine Entwicklung. Von nichts, kommt 
nichts. Das sollte man nie aus dem Kopf und immer bei der Entscheidungsfindung 
mitberücksichtigen. Wer es checkt, der weiß, dass bei der geistigen Entwicklung unsere 
Erinnerungsfähigkeit sehr zentral und sehr wichtig ist. Daher sollten alle Menschen ihre 
Erinnerungsfähigkeit stärken und trainieren. Das Gedächtnis verbessern mit 10 
wissenschaftlich bestätigten Tricks. 1. Intelligent lernen. ... 2. Das Gedächtnis durch, 
Bewegung stärken. ... 3. Die Wiederholungen zeitlich gut verteilen. ... 4. Lernen Sie Ihre 
Lektionen am Abend. ... 5. Kaugummi kauen. ..., 6. Pfade und Geschichten schaffen. ... 7. Der 
Routine entfliehen. ... 8. Zeichnen. 9. Kaffee trinken, 10. Verfolgen Sie Ihren Tag zurück. 
UND: Was fördert die Merkfähigkeit? Den besten Ansatz, um die Merkfähigkeit zu steigern, 
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bietet ein zielgerichtetes Gedächtnistraining. Durch ein Training des Arbeitsgedächtnisses 
üben Sie, mehr Informationen aufzunehmen, zu speichern und wieder abzurufen. UND. Kann 
man seine Merkfähigkeit trainieren? Gehirntraining erhöht die Kapazität des 
Arbeitsgedächtnisses und somit die generelle Merkfähigkeit, sofern es wissenschaftlich 
fundiert ist. NeuroNation bietet solch ein Training an. Sie können Ihre Gedächtnisleistung also 
steigern, indem Sie regelmäßig ein wissenschaftliches Gehirntrainingsprogramm absolvieren. 
UND. Was trainiert das Gedächtnis? Spielen regt die Phantasie an, schult das Gedächtnis, 
fördert die Konzentration und steigert die Leistung des Gehirns. Wortspiele wie z.B. "Ich 
packe meinen Koffer", Scrabbel und Boggle fördern die Konzentrationsfähigkeit und die 
Gedächtnisleistung. UND. Was fördert das Gedächtnistraining? FAQ – Gedächtnistraining. 
Das regelmäßige Gedächtnistraining steigert die kognitive Leistungsfähigkeit des Gehirns. 
Die Merkfähigkeit nimmt zu, gleichzeitig machen sich Verbesserungen bei Konzentration, 
Urteilsvermögen und sprachlichen Kompetenzen bemerkbar. UND. Was ist das beste 
Gehirnjogging? NeuroNation. Der erste Platz geht an die Gehirnjogging-App von 
NeuroNation. Dieses Gedächtnistraining ist nicht nur für Android verfügbar, sondern auch für 
iOS und Windows Phone. Mit mehr als 7 Millionen Mitgliedern gilt die App als sehr beliebt 
und hochgepriesen. UND. Wie trainiert man am besten das Gedächtnis? Lerne eine neue 
Fremdsprache. Das Hören und Sprechen stimuliert dein Gedächtnis und reduziert das Risiko 
von Verlust von kognitiven Fähigkeiten. Kreiere Wortbilder. Visualisiere dir ein Wort im 
Kopf und denk dir dann andere Wörter aus, die mit der gleichen Silbe beginnen! UND. Wie 
funktioniert Gehirntraining? Gehirntraining ist der systematische Aufbau kognitiver Reserven 
und zielt darauf ab, kognitive Fähigkeiten wie Gedächtnis, exekutive Kontrolle oder 
Koordination zu erhalten, zu verbessern oder zu entwickeln. Hier gäbe es noch sehr vieles 
mitzuteilen. Ich empfehle Ihnen dazu diese Seite. https://blog.neuronation.com/de/gedachtnis/  

Ich liebe es, was Positives beitragen zu können und nicht immer den ganzen negativen Scheiß 
& Wahnsinn & Unrecht & Ungerechtigkeiten thematisieren zu müssen, aber das muss auch 
sein, eh klar. Da kommen wir hier nicht drum herum. Daher versuche ich eine gelungene 
Mischung der verschiedenen negativen und positiven Themen hier im offenen Briefe 
Totschweiger-Papierkrieg unterzubringen. Themenwechsel. Wenn man sich als arroganter, 
ignoranter, respektloser und anstandsloser Mensch eine Charakterprägung eines Arschloches 
angeeignet hat, dann ist man das, wie man sich verhält, ein Arschloch. Das kann man nicht 
schönreden, hier schönschreiben. Machen Sie doch einmal eine ausgedehnte Selbstreflexion 
zum Thema. Ergründen Sie Ihre Charaktereigenschaften und erkennen Sie ob Sie mit denen 
eines Arschlochs übereinstimmen. Wenn man sich darüber klar ist, was für ein Mensch man 
„geworden“ ist, dann wäre der erste Schritt nämlich getan, man ist zur Erkenntnis gelangt, wie 
man tatsächlich sich verhalten und ist. Der zweite Schritt ist dann, dass anzuerkennen, was ist, 
wie man ist. Der dritte Schritt wäre dann Überlegungen anzustellen, ob man nicht hier 
Änderungen vornehmen möchte um kein Arschloch mehr zu sein. Der vierte Schritt ist dann 
die Umsetzung des ausgeklügelten Plans mit den notwendigen Veränderungen in der 
Verhaltensweise und der fünfte Schritt ist, darauf zu achten, keine Rückfälle mehr zu erleiden 
und mit Ausdauer sich die neuen Verhaltensweisen sich zu verinnerlichen und zu verankern, 
damit diese zur Gewohnheit werden. Comprende? So einfach ist es in der Theorie von einem 
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Arschloch wieder zu einem netten Menschen zu werden. Themenwechsel. Zurückzukommen 
auf die Virginia Farm Boys, die geistig unterentwickelten und ungläubigen kompetenzlosen 
Versager, die die Sicherheit aller Amerikaner gefährden und einen Scheiß drauf geben ihre 
übernommenen Aufgaben, ihrer Verantwortungen und Ihrer Verpflichtungen nachzukommen 
und pflichtwidrig, fahrlässig, straffällig, risikofreudig die Sicherheit, das Leben und die 
Zukunft aller Amerikaner aufs Spiel zu setzen und den Kopf in den Sand stecken. Gibt es 
schon Neuigkeiten betreffend der noch immer ausständigen Terminvorschläge? Sind Sie damit 
geistig überfordert und überlastet übersteigt das etwa Ihre Kompetenz oder scheißen Sie sich 
gerade vor lauter Angst in die Hosen? Ich kann das ja von Innsbruck aus nicht eindeutig 
feststellen, daher frage ich ja nach um das abzuklären und mir darüber bewusst zu werden, 
was bei Ihnen los ist und warum alles völlig schiefläuft. Könnte es sein, dass Sie in Ihrem Job 
völlig überfordert sind? Sie bekommen einfach überhaupt nichts auf die Reihe, weil Sie so 
dermaßen geistig unterentwickelt sind? Ihr Glück war bisher, dass alle geistig unterentwickelt 
sind, und es daher niemand mitbekommen hat, dass alle geistig unterentwickelt sind? 
Volltreffer, schon wieder mitten rein? OK, das habe ich allerdings befürchtet, dass das so ist, 
und bin nicht froh darüber, dass es so ist, wie es ist. Aber vielleicht bekommt ja einer der 
21.575 geistig unterentwickelten Ungläubigen die über unzureichende Kompetenzen verfügen 
ja einmal einen hellen Moment, einen Geistesblitz oder eine kleine Erleuchtung, eine 
Erkenntnis, einen Einfall, die Hoffnung stirbt ja nicht aus und möglicherweise könnte ja 
zumindest einer der 21.575 geistig unterentwickelten CSF´ler einen solchen hellen Moment 
erhalten. Das hoffe ich für Sie alle. Können Sie Joe Biden eine Nachricht übermitteln, oder 
sind Sie selbst für das geistig überlastet und geistig überfordert? Richten Sie Big Joe von mir 
aus: „Die geistig unterentwickelten CSF´ler sind völlig inkompetent und nehmen Ihre Aufgabe 
für die Sicherheit aller Amerikaner Sorge zu tragen NICHT wahr.“ Haben Sie das verstanden 
und können Sie sich das merken und genauso Wort für Wort so ausrichten? Wenn nicht, dann 
rate ich Ihnen. Drucken Sie dieses Blatt Papier, des offenen Briefe Totschweiger-Papierkriegs 
aus und schneiden den Satz für Big Joe aus. Dann sollten selbst Sie als geistig 
unterentwickelter Virginia Farm Boy das hinbekommen. Haben Sie das verstanden? Dann 
machen Sie das. OK? OK. Ich verlasse mich auf Sie und hoffe nicht, dass ich dann verlassen 
bin. Themenwechsel. Wenn man es nur mit geistig Unterentwickelten zu tun hat, dann ist das 
kein Zuckerschlecken und ist immer wieder ziemlich nervend. Ja, geistig Unterentwickelte 
können ganz schön nerven mit ihrer geistigen Unterentwickeltheit. Ja, das können sie. Wenn 
ich es nämlich mit geistig entwickelten Menschen hier im offenen Briefe Totschweiger 
Papierkrieg zu tun hätte, dann hätte ich nur einen einzigen Brief schreiben müssen. Sehen Sie 
den enormen Unterschied zwischen geistig unterentwickelten Versagern und zwischen geistig 
entwickelten Menschen? Ihre geistige Unterentwicklung verursacht diese ganze Schreiberei 
im offenen Briefe Totschweiger-Papierkrieg und den unnötigen Mehraufwand der mit Ihrer 
geistigen Unterentwicklung im direkten Zusammenhang steht. Nein, das werde ich mit 
Sicherheit nicht hier an dieser Stelle beschönigen, also schönreden hier schönschreiben. Das 
können Sie sich abschminken und vergessen. Das können Sie mir nicht zumuten und das werde 
ich auch nicht machen. Das wäre ja noch schöner. Themenwechsel. Ab und zu wenn ich so 
über die geschriebenen Texte scrolle, denke ich mir: Das kann doch nicht sein, woher kommt 
denn dieser ganze Text hier auf diesen Blättern. Bin ich jetzt wirklich ein menschliches 
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Wortdauerfeuergewehr geworden, dass den ganzen Tag Wörter auf die Seiten knallt? Es sieht 
ganz danach aus. Aber es gibt Schlimmeres ist hier an dieser Stelle mitzuteilen. Wenn ich zum 
Beispiel ein verhasster gekaufter, gieriger, korrupter, skrupelloser und völlig würdeloser 
Hofberichterstatter-Totschweiger wäre, der ein Volkverräter, ein Lügner & Betrüger und ein 
aktiver Handlanger der CSF-Massenmörderpsychopathen-Terroristen und ein willfähriger 
CSF-Massenmörderpsychopathen-Terroristen-Erfüllungsgehilfe sowie ein Partner der 
Drohnenattentatsterrormord-Kollateralschaden-Terrorerzeugungspartnerschaft wäre und eine 
Mitverantwortung tragen würde, für den Massenmord an 98 % unschuldigen Menschen, mit 
einem Kinderanteil von 40 % darunter und einem hohen Frauenanteil. Ich würde mir die Kugel 
geben, wenn ich ein verhasster gekaufter, gieriger, korrupter, skrupelloser und völlig 
würdeloser Hofberichterstatter-Totschweiger wäre. Natürlich würde ich NIEMALS ein 
verhasster gekaufter, gieriger, korrupter, skrupelloser und völlig würdeloser 
Hofberichterstatter-Totschweiger sein, da würde ich mich dagegen sträuben und sagen: 
NICHT MIT MIR. IHR SPINNT WOHL. Aber die verhasster gekaufter, gieriger, korrupter, 
skrupelloser und völlig würdeloser Hofberichterstatter-Totschweiger sind ja anscheinend so 
gierig, dass Sie um sich zu bereichern und ihrer Gier zu frönen sich auch als dazu hergeben 
ein aktiver Handlanger der CSF-Massenmörderpsychopathen-Terroristen und ein willfähriger 
CSF-Massenmörderpsychopathen-Terroristen-Erfüllungsgehilfe sowie ein Partner der 
Drohnenattentatsterrormord-Kollateralschaden-Terrorerzeugungspartnerschaft zu sein. 
Themenwechsel. OK. Stellen Sie sich vor, ich wäre nicht ein Mensch der von Gott auserwählt 
wurde, sondern der von lieben Gott entsandte Gottessohn der quasi Nachfolger Jesus Christus, 
den es meiner Ansicht nach nie gegeben hat. UND. Ich behaupte NICHT der Nachfolger Jesus 
Christus zu sein, sicher nicht. Das ist nur ein Gedankenspiel. OK? Gut, dann weiter im Text. 
OK. Wenn ich der vom lieben Gott entsandte Sohn wäre, dann würden die gekauften, 
korrupten, gierigen, skrupellosen und völlig unwürdigen ungläubigen Hofberichterstatter-
Totschweiger nämlich seit über elf Jahren den Sohn Gottes der Menschheit 
TOTSCHWEIGEN. Comprende? Und ja, dann würden die gekauften, korrupten, gierigen, 
skrupellosen und völlig unwürdigen ungläubigen Hofberichterstatter-Totschweiger mit 
Sicherheit auch Gottes Sohn TOTSCHWEIGEN um ihrer Geldgier und die Aufrechterhaltung 
des Status Quo zu dienen. Ich bin mir sicher, dass die die gekauften, korrupten, gierigen, 
skrupellosen und völlig unwürdigen ungläubigen Hofberichterstatter-Totschweiger auch 
Gottes wiedergekommenen Sohn auf biegen und brechen TOTSCHWEIGEN würden und es 
sein könnte, dass die Menschheit die Wiederkunft von Gottes Sohn gar nicht mitbekommen. 
So mies, so schändlich und so unzumutbar ist unsere gekaufte, korrupte, gierige, skrupellose 
und völlig unwürdige ungläubige Hofberichterstatter-Totschweiger-Situation. Und ich 
wiederhole mich: Ich habe keinen Jesuskomplex und auch mit Sicherheit keinen 
Gotteskomplex, nein, ich bin auch nicht psychisch krank oder habe Wahnvorstellungen oder 
gar Halluzinationen, nein, aber ich wurde zufälligerweise vom lieben Gott ausgewählt seine 
Stimme und seine Hände auf Erden zu sein. Und ich mache das, was ich dem lieben Gott 
zugesagt und versprochen habe. Nicht mehr, nicht weniger. Und früher oder später werden es 
auch die geistig Unterentwickelten checken, was Sie totgeschwiegen haben und die geistig 
unterentwickelten ungläubigen inkompetenten CSF´ler auch, was sie völlig falsch eingeschätzt 
haben und wieder völlig versagt haben.  Themenwechsel. Klar ist, wenn überall nur geistig 
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unterentwickelte Menschen am Hebel sind, dass wir uns in einem geistig unterentwickelten 
Weltgeschehen uns befinden und uns in einem geistig unterentwickelten Zeitalter uns 
aufhalten. Wir sind Zeitzeugen unseres geistig unterentwickelten Zeitalters und unseres geistig 
unterentwickelten Weltgeschehens. Hier an dieser Stelle sollte jetzt ein aufwachen erfolgen, 
um uns darüber bewusst zu werden, dass alle Menschen geistig unterentwickelt sind und eine 
geistige Entwicklung dringend notwendig haben. Dass die gekauften, korrupten, gierigen, 
skrupellosen und völlig würdelosen Hofberichterstatter-Totschweiger auch hier keine große 
Hilfe für die Entwicklung der Menschheit darstellen, ist offensichtlich ersichtlich. Die 
Verhinderung der geistigen Entwicklung der Menschheit durch die gekauften, korrupten, 
gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen Hofberichterstatter-Totschweiger ist eine riesen 
Sauerei die von den gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen 
Hofberichterstatter-Totschweiger betrieben wird. Das kann man nicht schönreden, hier 
schönschreiben. Schön ist, dass jeder einzelne Mensch für all seine Taten/Untaten und für all 
seine Unterlassungen die volle Verantwortung tragen muss und alles ausgleichend gerecht 
ausgeglichen werden wird, jeder also das bekommt, was er sich redlich verdient hat, ohne eine 
einzige Ausnahme. Das ist so sicher wie das Amen in der Kirche, das hat mir der lieben Gott 
verifiziert und bestätigt. Themenwechsel. Wenn Sie fälschlicherweise annehmen (glauben, 
meinen, denken, hoffen), dass Sie mit Ihrem Totschweigen ungestraft durchkommen, dann 
liegen Sie auch hier völlig falsch und Sie sind sehr weltfremd und naiv, also dumm. Ja, davon 
bin ich überzeugt, deshalb habe ich das ja hier geschrieben. Wenn Sie sich als geistig 
unterentwickelter Unmensch nicht vorstellen können, dass das so ist, dann liegt das an ihrer 
geistigen Unterentwicklung und an einer Erkenntnisschwäche und höchstwahrscheinlich an 
unzureichender oder fehlender Intelligenz. Wie schätzen Sie das den selbst ein? Sie haben 
darüber noch nicht nachgedacht? Dann ist das eine sehr gute Gelegenheit, dass Sie hier eine 
ausgedehnte Selbstreflexion machen und das tief ergründen um sich hier ganz klar zu werden. 
Ich wünsche Ihnen dabei so viele helle Momente zu erhalten, die Sie benötigen um das richtig 
einschätzen zu können. Wenn Sie geistig nicht dazu in der Lage sind selbst eine Selbstreflexion 
zu unternehmen, dann können Sie auch mit einem Facharzt, hier einem Psychologen oder 
Psychiater gemeinsam eine erste Selbstreflexion unternehmen. Eh klar. Themenwechsel. 
Wenn Sie irgendwo eine Frage haben, die Sie nicht geistig in der Lage sind zu beantworten, 
dann können Sie mir gerne eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Frage“ 
und können mir dann in aller Ausführlichkeit mir diese Frage die Ihnen am Herz liegt stellen 
und sich schon über eine schnelle Antwort freuen, die Sie möglicherweise überrascht. OK? 
OK. Dann habe ich Sie erneut auch daran erinnert und bin gerne bereit alle Ihre Fragen und 
wenn es auch ziemlich dumme Fragen sein sollten zu beantworten um Ihnen geistig auf die 
Sprünge zu helfen. Wann haben Sie eigentlich mit Ihrer geistige Meisterschaft angefangen? 
Themenwechsel. Sie wollen jetzt an dieser Stelle, dass ich Sie nochmals provoziere und 
herausfordere? OK, heute mit einer Wiederholung einer Provokation von gestern. „Sie sind 
alle viel zu inkompetent über 14 Stunden hinweg ohne Schreibunterbrechung optimal zu 
schreiben und können öffentlich keine Gegenbeweise aufbringen, weil Sie ja nicht einmal über 
ausreichende Intelligenz verfügen, weil Sie ja ziemlich geistig unterentwickelt sind und 
ständig und überall versagen.“ Haben Sie die Provokation, die Herausforderung geschnallt? 
Also verstanden? Begriffen? Mitbekommen? Gecheckt? Wie fühlt man sich, wenn man so 
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inkompetent ist, wie Sie? Sie können ja nicht einmal 44 Seiten am Tag Texte erstellen und 
versagen ja auch hier völlig und ganz. Sie sind, man muss es ehrlich sagen, hier schreiben, ein 
Totalversager der geistig unterentwickelt ist, und nicht gerade klug oder intelligent ist. Sorry, 
aber ich kann nur ehrlich sein. Ihr Verhalten erweckt genau diesen Eindruck. Themenwechsel. 
Also heute klopfe ich ganz schön schnell in die Tasten. Mir kommt es so vor, als ob ich auch 
heute eine Schnellschreibleistungssteigerung umsetzen werde können. Aber abgerechnet wird 
am Schluss, aber es läuft sehr gut. Bei der 22. Seite werde ich mir eine Zwischenabrechnung 
erlauben um mir einen besseren Eindruck zu verschaffen. Aber es kommt mir wirklich so vor, 
als ob ich heute noch ein wenig schneller wie gestern schreibe. Die alltägliche Übung des 
optimalen Schreibens ist ein optimales Training und steigert nicht nur die Denkleistungen, 
sondern auch die Schreibfähigkeiten. Ich schreibe auf jeden Fall mit voller 
Schreibgeschwindigkeit heiter weiter um mir weitere Rekorde zu holen und mich damit zu 
beglücken und zu erfreuen. Wichtig ist, immer ein wenig vorzudenken um keine 
Schreibunterbrechungen zu verursachen. Aber das ist ja nur eine Denkangewohnheit die man 
sich trainieren kann und diese dann nutzen kann um optimales Schreiben zu praktizieren und 
dabei seine geistigen Fähigkeiten zu trainieren während Sie im Hochleistungseinsatz sich 
befinden und mich mit ihren geistigen Höchstleistungen beglücken und bereichern. Wer sich 
nicht das optimale Schreiben aneignet, ist nicht besonders klug. Das ist klar und das möchte 
ich hier in aller Deutlichkeit, Offenheit, Direktheit und eben in voller Klarheit mitteilen, da 
das meine Ansicht ist, von der ich überzeugt bin. Themenwechsel. Ein Glas Wasser am 
Schreibtisch stehen zu haben ist von großen Vorteil. Das Gehirn benötigt Wasser. Der Körper 
benötigt Wasser. Wasser ist ein Lebensmittel. Ohne ausreichend Wasser, kein Leben. Ohne 
ausreichend Wasser, kann kein ausreichendes Denken vor sich gehen. Daher sollte man immer 
darauf achten, ausreichend getrunken zu haben und noch über weiteres Wasser am Arbeitsplatz 
zu verfügen. Alles andere ist falsch. Ich habe ja auch einige Bücher von Viktor Schauberger 
gelesen, der als Förster und Naturforscher sich mit dem Wasser sehr intensiv beschäftigt hat 
und mir sehr wichtige und lehrreicht Informationen über unsere Wasser mitteilen konnte. 
Zudem habe ich einige Bücher von einem japanischen Professor Masaru Emoto gelesen, der 
Fotos von informierten Wasser und informierten Eis angefertigt hat. Interessant ist auch wie 
das Wasser zum Beispiel in einem Baum hochfließt bzw. von der Natur in die Höhe getrieben 
wird. Da hat ein australischer Architekt sich die Forschungen von Viktor Schauberger 
angeschaut und darüber ein sehr gutes Fachbuch veröffentlicht. Es gibt wirklich sehr viele gute 
Fachbücher die unbedingt gelesen gehören. Themenwechsel. Noch ca. vier Seiten und ich 
überschreibe die Mitte und ab da werden für mich die Seiten die ich noch zu schreiben habe 
weniger. Also noch ca. eine Stunde und zwanzig Minute, eigentlich ein wenig weniger, weil 
ich ja jetzt nicht mehr zwanzig Minuten im Schnitt für eine A4-Seite mit Texterstellung 
benötigte, sondern so um 17 Minuten und 40 Sekunden. Angestrebt sind für mich derzeit 
fünfzehn Minuten bis ich den 60. Seiten Tagesrekordzeit aufstellen werde. Und ich denke, 
dass ich das schaffen werde. Dann, wenn ich diese Schreibgeschwindigkeit von fünfzehn 
Minuten je Seite im Schnitt draufhabe, dann kann ich die 60-Seiten Tagesschreibrekorde 
nämlich in 15 Seiten schaffen und wenn ich irgendwann einmal aufs Maximum schreiben 
möchte, also 24 Stunden lang optimales Schreiben praktizieren möchte, dann könnte ich in 24 
Stunden optimales Schreiben mit der Schreibgeschwindigkeit von 15 Minuten im Schnitt 96 
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Seiten Tagesschreiberekord mir holen. Ich bin überzeugt davon, dass ich das schaffen kann 
und einen guten Trainingsweg eingeschlagen habe, um das bewerkstelligen zu können. Aber 
schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. Themenwechsel. So jetzt genehmige ich mir 
einen Gehirn Booster um so richtig geistig durchstarten zu können, mich geistig anzuregen 
und um mich besser geistig vernetzen zu können sowie wenn ich etwaige Entzündungen im 
Körper oder Gehirn haben sollte, um diese zu heilen. Manchmal kommt es vor, dass man etwas 
länger benötigt, um zu erkennen, was man eigentlich habe möchte. Aber lieber ein wenig 
später, wie gar nicht. Ich könnte mir ja irgendwo in meinem Arbeitsbereich eine kleine 
Erinnerung anbringen. Vielleicht einen Dank an den grünen Gehirn Booster Tee. Dann könnte 
es gut sein, dass mir das nicht mehr passiert, dass ich so lange benötige, um mir einen grünen 
Gehirn Booster Tee zu machen und mich an den Synergieeffekten erfreuen kann. Guter Plan, 
den ich demnächst zur Umsetzung bringen werde und ich schon einen guten Platz ausfindig 
gemacht habe, wo ich den Dankesspruch anbringen werde. Neben der Textzeichnung: Born 
tob e happy, not to be perfect, die in guten Wahrnehmbarkeitsbereich ist und unterhalb oder 
oberhalb noch ausreichend Platz ist um diesen nützlich zu verwenden. Themenwechsel. 
Ahhhhh, der grüne Tee schmeckt sehr gut und erwärmt meinen Magen und die Teetasse selbst 
erwärmt meine kalten Finger und schenkt meinen Händen Wärme. Jetzt bin ich wirklich sehr 
froh darüber, dass es mir doch noch eingefallen ist, dass die Zeit für einen Tee reif ist und um 
abzuwarten und Tee zu trinken. Die Arbeiter lärmen auf der Straße und sind sehr fleißig dabei 
Lärm zu machen. Jetzt gerade fährt die Müllabfuhr durch meine Straße und erhöht den Lärm 
der Straßenbahngleisbaustelle zu einer Lärmkulisse größeren Ausmaßes. Aber das gibt mir 
natürlich ein Potenzial, eine Gelegenheit meine Geduld, Gelassenheit und innere Ruhe zu 
üben. Themenwechsel. Zurückzukommen auf die Virginia-Farm-Boys, den geistigen 
unterentwickelten Ungläubigen bei der CSF, dem Versagerverein mit 21.575 Totalversagern. 
Was hat denn der Big Joe darüber gesagt, was Sie Ihm von mir ausgerichtet haben? Das würde 
mich schon interessieren. Sie können mir auch gerne eine diesbezügliche E-Mail mit dem 
Kennwort: „Joe“ schreiben und können mir dann in aller Ausführlichkeit die Reaktion von Big 
Joe mitteilen. Könnte ja sein, dass er gesagt hat: „Weiß ich längst, aber ich habe nur geistig 
unterentwickelte Ungläubige bei der CSF zur Verfügung.“ Ich kann das ja von Innsbruck aus 
nicht feststellen, da ich nicht in Washington bin. Daher frage ich Sie ja hier und jetzt, damit 
auch ich das in Erfahrung bringe, was Big Joe auf meine Mitteilung gesagt hat. Ich denke, 
selbst geistig unterentwickelte ungläubige CSF´ler können verstehen, dass es mir von Interesse 
ist, dass in Erfahrung zu bringen, um alles besser einschätzen zu können. Das liegt ja auf der 
Hand und jeder der in der geistigen Lage ist, logisch zu denken, der kommt auf diesen 
logischen Schluss. OK? OK. Dann erwarte ich eine diesbezügliche E-Mail wie ich auch eine 
E-Mail erwarte mit mehreren Terminvorschlägen für die anstehenden und notwendigen 
Friedensverhandlungen damit wir alles ausverhandeln und vereinbaren können sowie alles 
über die Bühne bringen können. Themenwechsel. Wenn sich jetzt hier an dieser Stelle die 
Totschweiger aufregen wollen, dass im offene Briefe Totschweiger-Papierkrieg die geistig 
unterentwickelten ungläubigen inkompetenten CSF´ler, die Virginia Farm Boys, inhaltlich 
bevorzugt und bevorteilt werden, dann kann ich hier an dieser Stelle nur erinnern: BEENDEN 
SIE DAS TOTSCHWEIGEN UND BERICHTEN ÜBER UNSERE 
ZWEIUNDZWANZIGJÄHRIGE AKTIVE KRIEGSBETEILIGUNG DURCH DIE 
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VERFASSUNGSWIDRIGE ABHÖRSTATION KÖNIGSWARTE UND UNSEREM 
HEERESNACHRICHTENAMT. Haben Sie das verstanden? Und sind Sie jetzt wieder froh 
direkt angesprochen und daran erinnert zu werden was eigentlich Ihre Aufgabe, ihre 
Verantwortung und Ihre Verpflichtung ist/wäre? Themenwechsel. Hey, die Seitenanzahl hat 
gerade einen Zweier vorne abbekommen. Fühlt sich gut an. Die erste Hürde ist gepackt. Jetzt 
werde ich mich auf den Dreier zuschreiben um mich dann auch noch an den Vierer ran 
schreiben kann. Noch drei Seiten und ich schreibe mich über die Hälfte auf das 2/3 zu. 
Natürlich können Sie sich darauf verlassen, auch wenn Sie davon auch überhaupt nichts 
mitbekommen, dass ich heiter weiter mit voller Schreibkraft voraus und so schnell ich 
schreiben kann mich ins Ziel schreiben werde, wenn es auch noch einige Schreibzeit benötigt. 
Aber die Schreibzeit wird ja mit jeder Sekunde und Millisekunde des optimalen Schreibens 
weniger. Daher kann ich davon ausgehen, mir auch heute wieder mindestens zwei 
Schreibrekorde mir zu erschreiben und wenn ich Glück habe und meine derzeitige 
Schreibleistung noch bis zum Schluss beibehalten und vielleicht verbessern kann, dass ich mir 
auch wieder den begehrten Schnellschreiberekord mir ergattere und mir redlich verdiene. Das 
wäre ja dann schon zum sechsten Mal in Folge ein neuer Schnellschreibrekord. Das kann sich 
auf jeden Fall ansehen lassen und muss sich vor überhaupt niemanden verstecken brauchen. 
Zudem hilft es mir mein Ziel der Schreibzeiteinsparung von 25 % umzusetzen. Sounds good. 
Themenwechsel. Ja, man könnte mich auch einen Schreibsportler nennen. Wenn man jeden 
Tag auf neue Schreibrekorde aus ist, dann nimmt man ja quasi jeden Tag an einem 
Selbstwettbewerb teil und kämpft gegen sich und errungene Schreibrekorde an. Man steht 
quasi im Wettbewerb mit sich selbst und seiner Vergangenheit sowie bereits errungenen 
Rekorden. Wenn man im Schreibtraining ist und jeden Tag Schreibrekorde verbessert, dann 
trainiert man sich hoch und die errungenen Schreibrekorde motivieren einem um noch höhere 
Schreibrekorde zu erzielen. Zumindest mich. Klar ist, irgendwo da oben, ist eine maximale 
Leistungsgrenze und die versuche ich gerade auszuloten und weiß, die liegt weit über 70 
Seiten. Daher kann ich mir noch sehr viele weitere Tagesschreibrekorde holen und auch 3-
Tagesschreibrekorde und auch Schnellschreiberekorde. Ich könnte auch sagen, das göttliche 
Geschenk des optimalen Schreibens hat mich zu einem glücklichen Gewinner gemacht der die 
ganze Zeit neue Schreibrekorde aufstellt. Themenwechsel. Meine Angestellte ist jetzt schon 
den dritten Tag krank. Aber das kann vorkommen. Ich war die letzten fünfunddreißig Jahre 
keinen einzigen Tag krank. Seit ich kein Fleisch mehr esse, jetzt also so um die 24 Jahre erfreue 
ich mich über eine sehr robuste Gesundheit und bin froh darüber, dass ich Tierleid nicht mehr 
unterstütze. Das gibt einem ein gutes Gefühl und ist zudem für den Körper und Geist sehr 
gesund. Wenn sich die Menschen besser informieren würden, was in der Massentierhaltung so 
los ist, dann würden viel mehr Menschen dem Fleischkonsum eine Absage erteilen. Wären die 
Menschen bewusster, dann auch. Aber es ist so, wie es ist, wir befinden uns in einem geistig 
unterentwickelten Zeitalter mit geistig unterentwickelten Menschen die nicht einmal dazu in 
der Lage sind, erkennen zu können, dass sie alle geistig unterentwickelt sind. Das ist die 
Tragödie in der wir uns befinden. Das kann man sich nicht schönreden, hier schönschreiben. 
Ich bin davon überzeugt, umso mehr Menschen sich geistig entwickeln, umso weniger 
Tierfleisch wird verzehrt. Wenn man sich geistig entwickelt, dann erweitert man ja auch seine 
Bewusstheit. Und mit einer erweiterten Bewusstheit sieht man vieles klarer. Wenn man vieles 
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klarer sieht, dann entscheidet man sich auch ganz anders und man verhaltet sich dann auch 
ganz anders. Eh klar. Das geht gar nicht anders. Themenwechsel. Also ich muss ehrlich sagen, 
ich tue mir wirklich eine Drecksarbeit mir hier im offenen Briefe Totschweiger-Papierkrieg 
an. Meine Hände werden beim Schreiben verschmutzt, meine Fingernägel werden dreckig, 
manchmal komme ich sogar ins Schwitzen. Und was bringt’s? Geistig unterentwickelte 
Ungläubige blockieren jedwede Verbesserung für die Menschen und zeigen ihre hässliche 
Fratze. Und ich kann mir den ganzen Scheiß ansehen und miterleben, hautnah, live mit offenen 
Augen und einem geistig entwickelten Gehirn. Das ist nicht wirklich schön den ganzen 
Totschweiger-Scheiß und den ganzen CSF-Scheiß mir ansehen zu müssen. Aber ich kann ja 
nicht mehr machen, als ich mache. Der liebe Gott hat mir gesagt, dass ich alles richtigmache 
und hat mich erneut dafür gelobt. Also können Sie davon ausgehen, dass Sie das Problem sind 
und nicht ich, denn ich gehöre ja zur Lösung. Und eines können Sie mir glauben, der 
allwissende liebe Gott kann das mit Sicherheit viel besser einschätzen als geistig 
unterentwickelte Ungläubige die noch dazu sehr inkompetent sind. Sie sollten darüber einmal 
eine ausgedehnte Selbstreflexion unternehmen und sich dabei Notizen machen und ihr Inneres 
einmal tief ergründen. Vielleicht hilft es ja. Ich wünsche es Ihnen. Themenwechsel. Wenn Sie 
mir daherkommen wollen und mir vorhalten, dass ich mir hier ja nur den ganzen Scheiß von 
der Seele schreibe, dass es mir in erster Linie besser geht dann möchte ich Sie zu einem 
öffentlichen Wortgefecht-Duell auffordern und ich verspreche Ihnen hier und jetzt und zwar 
hoch & heilig, dass ich Sie dann verbal in der Luft zerreißen und zerfetzen werde, um Sie 
anschließend noch völlig fix & fertig zu machen, um an Ihnen ein abschreckendes Beispiel zu 
statuieren und Sie sich Ihr restliches Leben daran erinnern können. Ich werde sowas über Sie 
drüberfahren, dass Sie denken, das gibt es doch nicht was mir hier geschieht. Haben Sie das 
verstanden? Dann können Sie sich ja darauf einstellen und mir drei Terminvorschläge machen, 
wo ich Ihnen einen Tag bestätigen werde. OK? OK. Themenwechsel. OK, wenn Sie mir 
daherkommen wollen und frei behaupten wieder ohne einer Vorlage von Beweisen, Tatsachen 
und Fakten die das untermauern, und mir vorwerfen und vorhalten wollen, dass ich hier nur 
geistigen Müll verbreite, dann möchte ich Sie u einem öffentlichen Wortgefecht-Duell 
auffordern und ich verspreche Ihnen hier und jetzt und zwar hoch & heilig, dass ich Sie dann 
verbal in der Luft zerreißen und zerfetzen werde, um Sie anschließend noch völlig fix & fertig 
zu machen, um an Ihnen ein abschreckendes Beispiel zu statuieren und Sie sich Ihr restliches 
Leben daran erinnern können. Ich werde sowas über Sie drüberfahren, dass Sie denken, das 
gibt es doch nicht was mir hier geschieht. Haben Sie das verstanden? Dann können Sie sich ja 
darauf einstellen und mir drei Terminvorschläge machen, wo ich Ihnen einen Tag bestätigen 
werde. OK? OK. Also wirklich. Mir vorwerfen zu wollen, dass ich nur geistigen Müll 
verbreite, das werde ich mir natürlich nicht gefallen lassen und mich zur Wehr setzen. 
Eigentlich hätte ich diesen geistigen Müll Schreiber gleich zu einem öffentlichen Boxkampf 
oder zu einem öffentlichen Watschen-Duell auffordern sollen und nicht nur zu einem 
öffentlichen Wortgefecht-Duell. Also allen künftigen Rufern oder Schreibern die mir 
vorhalten oder vorwerfen wollen bzw. mich bezichtigen wollen, dass ich nur geistigen Müll 
verbreite, die können sich dann aber auf einen öffentlichen Boxkampf oder ein öffentliches 
Watschen-Duell einstellen. Künftig werde ich andere Maßnahmen treffen und eben zu keinem 
öffentlichen Wortgefecht-Duell auffordern, sondern zu einem öffentlichen Boxkampf oder ein 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
öffentliches Watschen-Duell. Haben Sie das verstanden und ist das bei Ihnen jetzt 
angekommen? Dann versuchen Sie das auch im Langzeitgedächtnis abzuspeichern, also 
wiederholen Sie es ca. sechs Mal, damit Sie sich dann auch wieder daran erinnern können. 
Wenn Sie sich nämlich nicht mehr daran erinnern können, dann bringt es gar nichts. Haben 
Sie auch das verstanden? Themenwechsel. Wenn die 22 Seite von mir vollgetextet ist, dann 
überschreibe ich die Mitte, was mich sehr erfreut. Nicht dass ich nicht gerne optimal schreibe, 
nein, aber schön ist es, wenn man ein Zwischenziel nach dem anderen durchschreibt und dann 
irgendwann auch auf der Zielgerade ankommt um sich einen erneuten Sieg und 
Tagesschreibrekord und heute auch einen neuen 3-Tagesschreibrekord sowie einen möglichen 
weiteren Schnellschreiberekord sich ergattern kann. Das hebt die Stimmung, das hebt die 
Freude, das hebt das Glück, das hebt die Rekordanzahl. Zudem wird das Denk- und 
Schreibtraining gesteigert und die Schreibkompetenz nimmt zu und verbessert sich 
fortlaufend. Der Geist hungert nach Aktivität und Training sowie an Entwicklung aber auch 
Optimierung sowie Ausbildung neuer geistigen Fähigkeiten. Themenwechsel. Jetzt werde ich 
bald wissen, wie ich heute so liege. Mit Ende dieser Seite werde ich mir das genau ansehen 
und weiß darüber Bescheid. Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. Eh klar. Ich 
denke aber, ich liege heute besser als gestern und früher. Das würde und wird mich sehr 
erfreuen, dass feststellen zu können. Mir ist ja von gestern noch ein halber Chiliburger 
übriggeblieben, den ich mir jetzt reinziehe und meine Geschmacksnerven erregt, da er recht 
scharf ist. Aber deshalb habe ich mir ja auch einen veganen Chiliburger gekauft, damit ich 
eine scharfe Mahlzeit habe. Und. In meiner Küche sieht es aus, als wäre eine Bombe 
eingeschlagen. Chaos pur. Totales Chaos. Vollkommenes Chaos. Chaos auf sehr hohen 
Niveau. Themenwechsel. Wie lange gibt es Briefe? Urformen des postalischen Austauschs 
gehen eng einher mit der Erfindung der Schrift vor rund 5000 Jahren. Die Herrscherhäuser der 
antiken Hochkulturen, die Babylonier oder Ägypter, später die Griechen und Römer beginnen 
mit dem systematischen Austausch von Botschaften. "Lieber Freund, entschuldige meinen 
langen Brief, für einen kurzen hatte ich keine Zeit." Charlotte von Stein (angeblich) Dieser 
Satz wird außer Charlotte von Stein auch Voltaire, Goethe, Churchill, Mark Twain und vielen 
anderen - immer ohne genaue Quellenangabe - zugeschrieben. In keiner ihrer Schriften ist 
dieses Zitat allerdings gefunden worden. Der Satz stammt so ähnlich aus dem Postskriptum 
eines etwa 40-seitigen Briefes des französischen Mathematikers und Philosophen Blaise 
Pascal aus dem Jahr 1656: "Ich habe den gegenwärtigen Brief aus keiner andern Ursache so 
lang gemacht, als weil ich nicht Zeit hatte, ihn kürzer zu machen."  Blaise Pascal, 16. Brief, 4. 
Dezember 1656, Übersetzung: 1792, S. 263 "Nachschrift. Ehrwürdige Väter, meine Briefe 
pflegten nicht so schnell auf einander zu folgen und auch nicht so lang zu sein. Die wenige 
Zeit, die ich hatte, ist Ursache von dem einen wie von dem andern. Ich habe diesen Brief nur 
deshalb länger gemacht, weil ich nicht Muße hatte ihn kürzer zu machen." Blaise Pascal, 16. 
Brief, Übersetzung von Karl Adolf Blech, 1841, S. 364 Wer sich über die hohe Seitenanzahl 
aufregen möchte, dem möchte ich hier an dieser Stelle mitteilen, dass bei Schreibrekorden es 
eine hohe Seitenanzahl verlangt und benötigt, und dass ich auch künftig längere Briefe 
schreiben werde, da ich ja weitere Tagesschreibrekorde verfolge, das ist anders nicht zu 
bewerkstelligen und daher können Sie mir auch keinen solchen Vorwurf machen. Sie sollten 
lieber öfters mehr lesen, ist hier an dieser Stelle Ihnen zu empfehlen und anzuraten. Haben Sie 
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das verstanden? So, jetzt die Zahlen da. Es ist mir gelungen die ersten zweiundzwanzig Seiten 
in 385 Minuten, oder 6,4 Stunden zu schreiben und 12.478 Worte wurden dazu geschrieben. 
Meine Wortschreibegeschwindigkeit betrug 32,32 Wörter in der Minute und die 
durchschnittliche Schreibzeit je A4 Seite betrug bisher 17 Minuten und 30 Sekunden. Wenn 
ich diese Schreibzeit halten kann, dann werde ich heute einen erneuten Schnellschreiberekord 
aufstellen können. Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. Abgerechnet wird wie 
immer am Schluss, aber jetzt wird es mit jeder geschriebenen Seite weniger zu schreiben. Ich 
schreibe mich jetzt mit voller Schreibkraft voraus auf die 2/3 Markierung zu, welche heute bei 
29,33 Seiten liegt, also noch etwas über sieben Seiten zu schreiben sind. Aber sieben Seiten 
dauern ja nur in etwa 2 Stunden und 15 Minuten und die gehen ja schneller um, als man denkt. 
Themenwechsel. Wenn man ein ausgefuchster „Alleskönner“ ist, begeistert man durch 
brillante Kompetenzen & Wissen und seiner Tatkraft. NEIN, ich bin mit Sicherheit kein 
Alleskönner. Ausgefuchst hingegen schon. Ich kann es mir nicht einmal vorstellen, alles zu 
können. Aber: Gott kann alles & weiß alles. Davon kann man ausgehen. Mit Sicherheit. Der 
liebe Gott ist ja auch der Unerreichbare. Eh klar. Er ist ja auch der Schöpfer des Universums 
und allen Lebens. Und klar ist. Der liebe Gott hat sich zuvor alles ganz genau ausgedacht und 
hat überhaupt nichts herumprobiert. Der liebe Gott hat mir gestern im Himmel mitgeteilt, wie 
alles angefangen hat und hat mir die Schöpfungsgeschichte erzählt. Ich weiß jetzt, wie der 
liebe Gott, dass alles gemacht hat, nämlich göttlich. Für mich ist der liebe Gott auch 
vollkommen perfekt & erhaben. Er ist der Allmächtige, er ist die Liebe und er ist der Herrscher 
über die Zeit, den Raum und alles Existente. Somit ist auch klar: Gott ist die absolute Macht.  
Themenwechsel. Ich liebe es von Thema zu Thema zu gleiten, um ein wenig Abwechslung in 
die Gedankenwelt der Leser*innen zu bringen. OK. Wenn Sie mit sagen wollen, dass ich mich 
hier hochschreibe, also ein Hochschreiber bin, angelehnt auf Hochstapler, und mir zudem 
mitteilen wollen, dass ich hier schon ziemlich hoch herumschreibe und nicht nur den Eindruck 
eines Hochschreibers, sondern auch möglicherweise eines Hochstaplers erwecke, der vorgibt 
1. den Weltfrieden stiften und initiieren möchte, der vorgibt 2. die ganze Welt zu verbessern 
und eine Weltreform auf den Weg bringen möchte und der vorgibt 3. ein Anstoßer der 
geistigen Entwicklung der Menschheit zu sein scheint und der vorgibt 4. Vom lieben Gott 
auserwählt worden zu sein und unlängst ein göttliches Geschenk erhalten hat, und zwar die 
Kompetenz des optimalen Schreibens und der vorgibt 5. durch die Gehirnverwöhnungskur 
bessere geistige Fähigkeiten erhalten zu haben und der vorgibt 6. Dass die 
Gehirnverjüngungskur einem um 15 % höhere Denkleistungen beschert und der vorgibt 7. 
Dass wenn man sich jeden Tag in der Früh sich seines Lebensglücks sich bewusst mach man 
durch das glücklich sein, um bis zu 31 % bessere Denkleistungen zu erhalten und der vorgibt 
8. Dass alle Menschen sich noch geistig entwickeln müssen um ihr geistiges Potenzial zu 
nutzen und es nicht zu verschwenden und der vorgibt 9. dass das Optimale Schreiben 
zahlreiche Synergieeffekte einem schenkt und der vorgibt 10. Dass das regelmäßige Lesen von 
Sach- und Fachbüchern man 54 Synergieeffekte abbekommt, einer ist unter anderem, dass 
Vielleser um ein bis zwei Jahre längeres Leben verfügen. Also das klingt wirklich nach 
Hochstapelei und Hochschreiberei.“ Hiermit möchte ich Sie zu einem öffentlichen 
Wortgefecht-Duell auffordern und ich verspreche Ihnen hier und jetzt und zwar hoch & heilig, 
dass ich Sie dann verbal in der Luft zerreißen und zerfetzen werde um Sie anschließend noch 
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völlig fix & fertig zu machen um an Ihnen ein abschreckendes Beispiel zu statuieren und Sie 
sich Ihr restliches Leben daran erinnern können. Ich werde sowas über Sie drüberfahren, dass 
Sie denken, das gibt es doch nicht was mir hier geschieht. Haben Sie das verstanden? Dann 
können Sie sich ja darauf einstellen und mir drei Terminvorschläge machen, wo ich Ihnen 
einen Tag bestätigen werde. OK? OK. Also Hochstapelei, werde ich mir mit Sicherheit nicht 
gefallen lassen. Shit. Eigentlich hätte ich ja hier diesen Hochstaplerrufer, eigentlich 
Hochstaplerschreiber ja zu einem öffentlichen Boxkampf oder zu einem öffentlichen 
Watschen-Duell auffordern müssen. Jetzt steht es aber hier schon geschrieben und wenn man 
mit optimalen Schreiben am Weg ist, dann löscht man natürlich keine bereits geschriebenen 
Wörter mehr aus. Daher hat der Hochstaplerschreiber nochmals großes Glück gehabt, ist hier 
an dieser Stelle mitzuteilen. Bei uns sagt man: Fetten gehabt. Man hat also großes Glück 
gehabt. Und ist mit einem blauen Auge davongekommen. Hier nur mit einem öffentlichen 
Wortgefecht-Duell und hat sich einen öffentlichen Boxkampf mit mir erspart oder auch ein 
öffentliches Watschen-Duell sich erspart. Das nächste Mal werde ich immer, wenn jemand 
sich für ein öffentliches Watschen-Duell qualifiziert hat zu denken (zu versuchen), hat der 
Knabe sich nicht vielleicht doch einen öffentlichen Boxkampf oder einen öffentliches 
Watschen-Duell verdient. Wenn mir das gelingt, dann wird es zu mehr 
Boxkampfaufforderungen und zu mehr Watschen-Duellaufforderungen kommen und alles 
vielfältiger und interessanter gestalten. Themenwechsel. Sie finden ich bin kein 
Hochgeschriebener, sondern ein lustiger Knabe oder ein schräger Vogel? Hiermit möchte ich 
Sie zu einem öffentlichen Watschen Duell auffordern und ich verspreche Ihnen hier und jetzt 
und zwar hoch & heilig, dass ich Sie dann verbal in der Luft zerreißen und zerfetzen werde 
um Sie anschließend noch völlig fix & fertig zu machen um an Ihnen ein abschreckendes 
Beispiel zu statuieren und Sie sich Ihr restliches Leben daran erinnern können. Die von mir 
ausgeteilten Watschen werden Sie nie mehr vergessen, ganz sicher nicht. Ich bin dafür 
bekannt, dass ich ein sehr harter Watschen Verteiler bin und ab und zu auch Links-Rechts-
Watschen Kombinationen kurz hintereinander zum Einsatz bringe und dadurch überrasche. 
Ich werde sowas über Sie drüberfahren, dass Sie denken, das gibt es doch nicht was mir hier 
geschieht. Haben Sie das verstanden? Dann können Sie sich ja darauf einstellen und mir drei 
Terminvorschläge machen, wo ich Ihnen einen Tag bestätigen werde. OK? OK. Sehen Sie, 
jetzt ist es mir schon gelungen mich daran zu erinnern, dass wir hier ja zumindest drei 
verschiedene Möglichkeiten zur Verfügung haben hier Frechheiten zum Ausgleich zu bringen. 
Ich bin kein schräger Vogel und auch kein lustiger Knabe. Lucky boy, aber schon. 
Comprende? Vielleicht hätte ich doch lieber zu einem Boxkampf aufgefordert? Wäre 
eigentlich nach meiner jetzigen Einschätzung nach gescheiter gewesen. Beim Watschen-Duell 
watscht man sich ja gegenseitig eine runter. Einer nach dem anderen und in ständiger 
Wiederholung. Und beim Boxkampf kann es gut sein, dass ich keinen einzigen Treffer 
abbekomme. Daher hätte ich mir ein paar Watschen ersparen können, wenn ich den schräger 
Vogel–Schreiber und lustiger Knabe Schreiber doch zu einem Boxkampf aufgefordert hätte. 
Merke ich mir für nächstes Mal. Vielleicht sollte ich mir auch hier etwas im 
Sichtbarkeitsbereich aufhängen um daran erinnert zu werden. Ach was, dass schaffe ich auch 
ohne Erinnerungstext an der Wand. Wenn nicht, dann kann ich das ja immer noch machen und 
das nachbessern, sozusagen. Für mich ist ein veganer Chiliburger allermeist zwei Mahlzeiten, 
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da ich über einen „recht kleinen“ Magen verfüge, obwohl ich auch einen Bauch habe, also 
einen Energievorrat besitze und herumtrage. Hier gilt: Weniger, wäre mehr Gesundheit. 
Comprende? Also, auch ich bin bei weitem nicht perfekt und nur ein Mensch, wie Sie es einmal 
waren, bevor Sie ein böser Unmensch geworden sind, Sie von den CSF-Versagern die völlig 
geistig unterentwickelt sind und Sie von den gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und 
völlig würdelosen Hofberichterstatter-Totschweiger es sind. Das ist natürlich Ihre 
Angelegenheit, Ihre freie Entscheidung, Ihre freie Wahl und wie Sie wissen, hat jeder einzelne 
Mensch die volle Verantwortung für alle Taten/Untaten und für alle Unterlassungen voll und 
ganz zu tragen und auszugleichen. Denn am Ende bekommt jeder genau das, was er sich 
redlich verdient hat. Das ist ja das faire, also gerechte und der liebe Gott hat das wirklich 
vorzüglich gut eingerichtet, dass jeder das bekommt, was er sich verdient hat. Ohne eine 
einzige Ausnahme. Alle werden völlig gleich und fair behandelt. Das ist für mich ein perfektes 
System oder ein optimales System. Ein göttliches System. Und ich habe mich gestern mit dem 
lieben Gott auch über die Ewigkeit unterhalten. Der liebe Gott hat kurz gesagt: Lieber Klaus, 
die Ewigkeit musst Du Dir unendlich zeitlich vorstellen, um die Ewigkeit erfassen zu können. 
Damit kann man sich das besser vorstellen. Ewigkeit = Unendlichkeit der Zeit. Kurz & knapp 
auf den Punkt gebracht. Der geistig unterentwickelte Mensch hat oftmals Schwierigkeiten 
damit sich Ewigkeit, Unendlichkeit, Gott, Allmacht, Liebe, Freiheit u. a. vorstellen zu können. 
Das kommt öfters vor als man annimmt oder sich denkt. Das sagt nur keiner, dass er sich 
Ewigkeit, Unendlichkeit, Gott, Allmacht, Liebe, Freiheit u. a. nur sehr schlecht vorstellen 
kann. Und weil es praktisch keiner sagt, deswegen ist es relativ unbekannt. Trotzdem ist es so. 
Dass muss man nur wissen, dass es so ist. Natürlich kann man das mittels eine repräsentativen 
Umfrage erheben. Eh klar. Das macht nur keiner. Aber was ich eigentlich sagen, hier schreiben 
wollte, ist: Wenn man sich etwas schwer oder nicht vorstellen kann, kann es vorkommen, dass 
man alles völlig falsch einschätzt und falsche Schlüsse zieht und falsche Handlungen setzt. 
Comprende? Deshalb wäre die geistige Entwicklung aller Menschen ja so wichtig und brächte 
zahlreiche Vorteile für alle Menschen. Auch darüber könnte jeder einmal eine ausgedehnte 
Selbstreflexion abhalten und das tief in sich ergründen. Ja, das wäre anzuraten und zu 
empfehlen. Generell mehr Selbstreflexionen zu unternehmen und viel mehr Fachbücher (54-
Synergieeffekte) zu lesen sowie die geistige Meisterschaft zu unternehmen, sich mit einer 
Gehirnverwöhnungskur etwas Gutes tun, sich mit einer Gehirnverjüngungskur (15 % 
Denkleistungssteigerung) sich etwas Gutes tun, sich mit dem optimalen Schreiben etwas Gutes 
tun und sich jeden Tag in der Früh sich seines vielfältigen Glücks bewusst zu machen (-31 % 
Denkleistungssteigerungen). Themenwechsel. Wenn man vielleicht so wie Sie unter 
zahlreichen geistigen Defiziten leidet, dann ist die geistige Meisterschaft genau das Richtige 
zu unternehmen, um sich alle geistigen Defizite auszuräumen und sich seine geistigen 
Fähigkeiten zu entwickeln, zu entfalten, sich auszubilden, gut zu trainieren, zu evaluieren und 
zu optimieren, um irgendwann auch über entwickelte geistige Fähigkeiten zu verfügen und 
diese dann nutzen zu können. Mit der geistigen Meisterschaft können Sie sich geistig auf 
Vordermann bringen und sich geistig in Schuss bringen. Stellen Sie sich vor, auch wenn Sie 
geistig immer noch völlig unterentwickelt sind, Sie hätten bereits entwickelte geistige 
Fähigkeiten. Verfügen Sie über ausreichend Vorstellungsvermögen sich das vorstellen zu 
können wie es ist und wie es sich anfühlt über entwickelte geistige Fähigkeiten zu verfügen 
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und geistig auf Vordermann zu sein, weil Sie brav geistig trainiert haben? Fühlen Sie, wie 
wunderbar es sich anfühlt geistig auf Vordermann zu sein und über gut entwickelte, gut 
ausgebildete und gut trainierte geistigen Fähigkeiten zu verfügen? Klar ist, wenn man sich 
selbst geistig entwickelt hat, dass man allen anderen die das nicht gemacht habe, geistig voraus 
ist. Sogar ziemlich weit geistig voraus ist. Themenwechsel. Wenn man nur ein Ziel in weiter 
Ferne sich vorstellt, ist das nicht gerade geistig motivierend. Wenn man aus dem weit 
entfernten Ziel aber gesamt fünf Ziele macht, dann hat man auf dem Weg ins Ziel fünf 
Zwischenziele die nicht so weit entfernt liegen und mit jedem Ziel das man erreicht es einem 
ermutigt, ermuntert und motiviert. Somit habe ich mir aus dem heute 44-Seiten 
Tagesschreibrekordziel, ein Viertel-Zwischenziel, das Hälftezwischenziel, das 2/3 
Zwischenziel, das ¾-Zwischenziel und dann das Hauptziel gemacht. Somit erreicht ich jeden 
Tagesschreibrekordversuch zuerst vier Zwischenziel bevor ich mich durchs Hauptziel 
durchschreibe. Klar ist, die Zwischenziele sind immer viel näher als das Hauptziel und wenn 
man ein Zwischenziel nach dem anderen durchschrieben hat, dann befindet man sich auf der 
Zielgeraden und wenn man überall so schnell wie möglich in der optimalen Schreibtechnik 
schreibt, dann stellen sich einfach zahlreiche persönliche Schreibrekorde ein. Das geht gar 
nicht anders. Man schreibt sich zum großen Gewinner hoch. Tag für Tag. (Schreibtag für 
Schreibtag) Comprende? Themenwechsel. Sie wollen mir jetzt tatsächlich daherkommen und 
mir mitteilen, dass meine ganze Schreiberei Ihnen einen Lesezwang beschert hat? Sie können 
gar nicht mehr anders, und fiebern um 08:00 schon auf 08:13 Uhr zu, damit Sie endlich wieder 
den neuen aktuellen offenen Brief im Totschweiger-Papierkrieg lesen können und Ihren 
Lesezwang befriedigen können? Sie wollen mir jetzt ein Schuldgefühl auferlegen und mich 
für ihre Geistesschwäche in die Verantwortung ziehen & nehmen? Das können Sie sich 
abschminken und gleich wieder vergessen. Mit mir sicher nicht. Ich bin sicher nicht für Ihren 
geistig unterentwickelten Zustand verantwortlich, ganz sicher nicht. Das sind Sie selbst und 
sonst niemand. Haben Sie das verstanden? Aber ich gebe Ihnen hier an dieser Stelle einen 
gutgemeinten Tipp: Üben Sie sich in Gelassenheit & innerer Ruhe, das ist sehr wertvoll im 
Leben und wird Ihr Leben sehr bereichern. Das können Sie mir glauben, ich habe damit sehr 
viel Praxiserfahrungen damit gesammelt. Themenwechsel. Ja, ich bin eigentlich ein sehr stiller 
Mensch. Möglicherweise sehr tief. Was heißt: Ich bin eine tiefe Seele. Ich verhalte mich 
abgöttisch liebend, aus tiefster Seele, rasend, unendlich, überschwänglich, blind, 
anschmachtend, jemand lebt nur noch für eine Sache, schmachten (nach), schwärmerisch, 
bewundern, verehren, verklären, verschmachten (nach), in den Himmel heben, (jemandem) zu 
Füßen liegen. So in der Art. Comprende? Wenn Sie mich einmal verstehen wollen, dann 
sollten Sie mir einfach glauben. Themenwechsel. Also klar ist, mit der Zeit wird der Fließtext 
immer länger. Jedes Mal das Gleiche. Also kann man sich darauf verlassen. Ist eh schön, wenn 
man sich auf etwas verlassen kann, denn dann ist man nicht ganz verlassen und kann sich auf 
etwas verlassen, auf das man sich verlassen kann. Schon klar, oder? Sonst lesen Sie es einfach 
nochmal, oder so oft wie sie halt benötigen bis auch Sie es begreifen. Und ganz genau so klar 
ist, dass Sie die Ursache sind, ich bin die Wirkung, Sie sind also die Aktion und ich die 
Reaktion, Sie das Problem sind und ich die Lösung, Sie böse sind und ich gut, Sie totschweigen 
und ich schreibe. So einfach und klar ist das mit uns. Sie wissen das, ich weiß das nun sollte 
es die Öffentlichkeit noch von Ihnen erfahren. Bekennen Sie sich zu Ihren Fehlern, Ihren 
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Untaten, Ihren Lügen, Ihr zahlreiches Totschweigen, ihren Verbrechen, ihrem Volksverrat, 
ihren Wahrheitsverrat, Ihre Friedensverhinderungen, Ihre Blockaden aller Verbesserungen, 
Ihrem Vorenthalten der geistigen Entwicklung der Menschheit. Themenwechsel. Kreatives, 
inspiriertes, geistreiches, freies, provokantes, konfrontatives optimales, intelligentes und 
geniales Schreiben, hat was. Finden Sie auch? Dann sind wir auch hier der gleichen 
Auffassung und haben schon wieder etwas Gemeinsames, auf dem man aufbauen kann und 
sollte. Wenn auch Sie das so sehen, dann haben wir auch hier die gleiche Auffassung oder 
Ansicht sowie Meinung und haben noch etwas Gemeinsames, auf dem man aufbauen kann 
und sollte. Somit deuten immer mehr Zeichen darauf hin, dass Sie Ihre Ängste mir gegenüber 
ausräumen können, wenn nicht allein, dann mit psychologischer oder psychiatrischer 
Unterstützung und möglicherweise mit medikamentöser (Psychopharmaka) Unterstützung. 
Seien Sie nicht blöde und lassen sich von Fachärzten gut behandeln und möglicherweise wird 
dann das mit Ihnen ja irgendwann in ferner Zukunft wieder. Die eine oder andere 
Elektroschocktherapieserien könnte auch noch auf Sie zukommen, klar, aber Sie sollten immer 
die Normalität als Ziel im Auge behalten und darauf zuarbeiten geistig wieder zu heilen. 
Themenwechsel. Zurückzukommen auf die Brüder vom CSF, also den Virginia Farm Boys, 
die geistig unterentwickelten Ungläubigen ohne jegliche Kompetenz und die immer und 
überall ständig die ganze Zeit versagen am laufenden Band natürlich auch auf ganzer Linie 
und auf ganzer Breite, von vorne bis hinten, von unten nach oben und sonst auch noch immer. 
Die Frage die sich hier stellt, ist: Bekommen Sie Ihr ständiges Totalversagen überhaupt mit, 
oder reichen Ihre unterentwickelten geistigen Fähigkeiten dazu nicht aus? Eine ganz einfache 
und einfach zu beantwortende Frage. Sollten Sie auch hier bei der Beantwortung dieser 
leichten und leicht zu beantwortenden Frage bereits bei Ihnen allen geistiges Versagen und 
geistige Überforderung auftreten, dann sollten Sie das offen und ehrlich öffentlich machen, 
damit alle wissen woran man bei Ihnen ist. Stehen Sie zudem was sie sind, geistig 
unterentwickelt, ungläubig, kompetenzlos, fahrlässig, leichtsinnig, risikofreudig, geistig krank 
und dem Versagen zugeneigt, ein geistiger Totalversager wie er im Buche geschrieben steht 
und früher frecher Weise vorgegaukelt (vorgemacht, vorgelogen, vorgetäuscht, frei behauptet) 
hat, er gehöre einer „intelligenten“ Organisation an die damals das in ihrem Schriftzug CIA 
vorgelogen und vorgetäuscht und vorgemacht hat. Themenwechsel. Was Sie wollen mir jetzt 
wirklich vorhalten, dass meine ganze „Nervensägerei“ hier mit dem offenen Briefe 
Totschweigerei-Papierkrieg mich mit Glück erfüllt? Sie wollen mir tatsächlich vorwerfen ein 
glücklicher Mensch, ein lucky boy zu sein. Sind Sie überhaupt noch ernst zu nehmen? Sind 
bei Ihnen vielleicht ein paar Sicherungen im Oberstübchen durchgebrannt, oder gar noch ein 
paar Schrauben locker. Es wäre natürlich auch möglich, dass Sie viel zu viel 
Totschweigerscheiße im Gehirn haben, mehr als gesund ist, oder dass Ihre Gier Ihr Gehirn 
aufgefressen hat. Verfügen Sie etwa auch über eine selbstverschuldete 
Bequemlichkeitsverblödung? Sie sind geistig ziemlich durchgeknallt und sehr geistig 
unterbelichtet? Die allermeisten bezeichnen Sie längst als einen schwachsinnigen 
Schwachkopf oder als völliger Vollidiot`? Als man Sie noch einen geistigen Zwerg genannt 
hat, diese Zeiten sind längst vorbei? Ich kann das ja wieder einmal von Innsbruck aus nicht 
feststellen, daher frage ich mich vor. Und fragen wird doch wohl erlaubt sein, wenn jemand 
das näher abklären möchte, damit er, dass alles richtig einschätzen kann. Themenwechsel. Die 
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Gleisbaufuzzis lärmen ziemlich laut und recht beständig, also ohne Unterlass. Das ist beim 
Denk-Schreiben, also beim Texterstellen nicht gerade förderlich. Natürlich gibt es auch einen 
Schienenersatzverkehr und der donnert alle zehn Minuten vorbei, gerade eben, schon wieder, 
eben alle zehn Minuten. Meine Lärmkulisse kann sich anhören, aber wirklich. Klar ist, dass 
auch immer wieder einmal ein LKW vorbeidonnert. Immer lärmtechnisch etwas los, aber die 
Gleisbaustelle die hat es wirklich in sich. Schon wieder total lauter anhaltender Lärm, eine 
Lärmkatastrophe. Hat der Lärm einmal für kurze Zeit aufgehört fängt er auch schon wieder 
an, irgendwann verstummt er wieder um dann gleich wieder voll laut in akustischer 
Erscheinung zu treten. Mir bleibt heute wirklich nichts erspart. Unglaublich dieser Lärm. Das 
können Sie mir glauben. Der nervt richtig auch in meiner Gelassenheit. Themenwechsel. OK. 
Klar ist, wenn Lärm auch Sie nervt, dann haben wir hier erneut etwas Gemeinsames auf dem 
man aufbauen könnte und sollte. Wenn Sie das auch so sehen, dann haben wir auch hier wieder 
etwas Gemeinsames auf dem man aufbauen könnte und sollte. Und klar ist, wir haben wirklich 
noch sehr viele andere Gemeinsamkeiten, ganz sicher. Was Sie wollen ein paar Beispiel von 
mir, jetzt und hier? Sie sind ziemlich fordernd. Aber wenn Sie das wollen, bitte, an mir soll es 
ja nicht liegen. Ich bin mir ziemlich sicher, dass Sie sich nicht gerne anscheißen. Ich auch 
nicht. Zudem bin ich mir ziemlich sicher, dass Sie gerne in Freiheit leben. Ich auch. Weiters 
denke ich mir, dass Sie sicher gerne leben. Ich auch. Man kann davon ausgehen, dass Sie lieber 
geistig entwickelt wären, wie nicht. Ich auch. Des weiteren haben Sie es nicht gerne kalt. Ich 
auch. Klar ist, dass Sie ihre Ängste lieber nicht hätten. Wie bei mir. So könnte ich Ihnen noch 
jede Menge an Gemeinsamkeiten aufzählen. Das erspare ich mir und Ihnen aber jetzt. Es liegt 
an Ihnen wie Sie sich entscheiden und welchen Scheiß Sie bauen oder ob Sie doch zur Vernunft 
zurückkehren wollen. Ja, an Ihnen. Sie tragen ja auch die volle Verantwortung dafür, was Sie 
tun und was Sie unterlassen zu tun. So wie ich auch. Sehen Sie, schon wieder was. Aber ich 
höre jetzt wirklich auf, sonst denken Sie noch, wir sind wie siamesische Zwillinge. 
Comprende? Themenwechsel. Wenn Sie mich fragen, dann kann ich nur sagen, ich kann 
wirklich überhaupt nichts dafür. Mir ist das alles so passiert. Ein Umstand hat den nächsten 
Umstand ausgemacht und ausgelöst und über kurz oder lang sind wir hier an dieser Stelle 
angelangt, eine ganz lange Reihe vieler einzelner Entscheidungen. Eh klar. Aber jetzt sind wir 
genau hier an dieser Stelle angelangt und sollten doch versuchen, das Bester daraus zu machen. 
Finden Sie auch? Wenn ja, dann haben wir auch hier etwas Gemeinsames. Ich finde ja immer, 
man sollte immer jede Gelegenheit nutzen, das Allerbeste daraus zu machen. Ja, das sollte 
man. Unbedingt. Man sollte keine Chance, Gelegenheit oder Möglichkeit auslassen das Beste 
aus allem zu machen. Ich versuche das schon mein ganzes Leben lang. Oft gelingt es, ab und 
zu nicht. Der Versuch zählt. Eh klar. Themenwechsel. Hier an dieser Stelle angekommen kann 
ich heiter weiter den Fließtext aus meinem Gehirn hier auf dieses Blatt fließen lassen und mit 
optimaler Schreibtechnik mit voller Schreibkraft voraus mit drei weitere Schreibrekorde mir 
heute einheimsen. Wenn ich im Dauerfeuer als menschliches 
Wortdauerfeuerschnellschussgewehr im Einsatz bin und in recht hoher 
Wortschreibegeschwindigkeit die Wörter rausklopfe, geistig wie körperlich mit den Fingern, 
dann kann es immer wieder vorkommen, dass ich richtig verblüfft bin wie schnell ich einen 
Text hervorzaubern kann und das von Anfang bis Ende über 13-14 Stunden lang bisher. 
Tendenz stark steigend. Aber mir soll es recht sein. Der liebe Gott hat sich dabei sicher etwas 
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gedacht, als er es mir zugänglich gemacht hat und seine Finger mit ins Spiel brachte um mich 
mit dem optimalen Schreiben zu beglücken und zu bereichern. Themenwechsel. Noch ein ganz 
wenig mehr als eine Seite und ich überschreibe das 2/3. Läuft. Noch sechzehn Seiten und ich 
bin im heutigen Tagesschreibrekordziel von 44 Seiten. Das sollte ich also in 4,5 Stunden 
optimalen Schreibens schaffen können. Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. Und 
wichtig ist, keine Schreibunterbrechungen zu verantworten und immer schön ein wenig 
vordenken. Ganz klar. Es sieht wieder ganz danach aus, als wenn ich wollte, könnte ich auch 
heute schon den 60-Seiten Tagesrekord mir holen, wie es mir erstmals 14 Tage nach Start des 
optimalen Schreibens mir möglich gewesen wäre und auf jeden drauffolgenden Schreibtag 
auch. Das gibt einem ein gutes Gefühl, wenn man jetzt schon die 60-
Tagesschreibrekordleistung erbringen könnte, sich aber Zeit lässt und sich im optimalen 
Schreiben trainiert und dabei sich die Synergieeffekte gut schmecken lässt und seine 
Tagesschreibrekorde anzahlmäßig stark erhöht und aus sich einen Gewinner macht, der über 
längere Zeit sich einen Schreibrekord nach dem anderen holt und sein Schreiberglück jeden 
Schreibtag genießt und nützt noch besser zu werden, als am Tag zuvor. Sich seine 
Leistungskurve gleichmäßig in die Höhe treiben, um zur maximalen Leistungsgrenze 
vorzustoßen. Themenwechsel. Die 2/3 Markierung haben wir bereits überschrieben und eine 
Dreiviertel Seite später haben wir einen Dreier vorne auf der Blattzahl. Funzt. Sounds good. 
Wichtig ist, mit voller Schreibkraft voraus und zu versuchen so schnell wie man kann zu 
schreiben und eben keine Schreibunterbrechung zu erleiden. Aber wenn man das ein wenig 
übt, dann kann man das gut machen und sich durch Übung hochtrainieren und seine 
Schreibleistungen erheblich steigern und ich spreche hier von über 300 % in kurzer Zeit. Das 
kann sich auf jeden Fall ansehen lassen und braucht sich auch vor überhaupt niemanden 
verstecken. Glauben Sie mir. Haben Sie es jetzt schon einmal ausprobiert optimal zu 
schreiben? Nein, immer noch nicht? Wie Sie auch heiter weiter ihr geistiges Potenzial 
vergeuden? Ja, immer noch? Glauben Sie hier klug zu handeln? Machen Sie doch darüber Mal 
eine ausgedehnte Selbstreflexion und ergründen sich das tiefer und näher. OK? OK. Ich 
wünsche Ihnen so viele helle Momente wie Sie brauchen. Ja, das tue ich, ich meine es ja so 
wie immer gut mit Ihnen. Das können Sie doch nicht verleugnen. Sie sollten doch erkennen, 
dass ich versuche mich um Sie geistig zu kümmern, zu beanspruchen, zu trainieren. Haben Sie 
das immer noch nicht geschnallt, nicht mitbekommen, nicht verstanden, nicht gecheckt? Was 
stimmt mit Ihnen nicht? Möchten Sie sich outen? Was, als völliger Vollidiot oder als 
schwachsinniger Schwachkopf, Sei können sich aber nicht entscheiden ob als völliger 
Vollidiot oder doch lieber schwachsinniger Schwachkopf? Ist das so? Volltreffer und mitten 
auf den Punkt gebracht? OK, dann sind wir einmal gespannt, für was Sie sich dann tatsächlich 
entscheiden. Ihre Wahl, Sie sind am Zug, oder Sie sind jetzt dran. Ich wünsche Ihnen viel 
Glück und hoffen, dass Sie immer zuvor denken bevor Sie etwas sagen, schreiben oder 
handeln. OK? OK. Dann lassen Sie es Mal krachen und teilen der Öffentlichkeit mit, für was 
Sie sich schlussendlich entschieden haben. Ein völliger Vollidiot oder doch lieber ein 
schwachsinniger Schwachkopf. Klar ist, das möchte ich schon sagen, hier schreiben, man 
könnte ja auch einen Kompromiss eingehen und sich als schwachsinniger, schwachköpfiger, 
saudummer völliger Vollidiot outen. Dann deckt man alles ab. Kleiner Tipp am Rande. 
Themenwechsel. Der Dreier ziert jetzt die Seitenanzahl. Sounds good. Es flutscht und schreibt 
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sich heute wirklich sehr gut. Das können Sie mir ruhig glauben, ich bekomme das ja am besten 
mit da ich es ja erleben und sich alles direkt vor meinen Augen abspielt. Ich bin somit ein 
Augenzeuge meines optimalen Schreibens. Eh klar. Ich bezeuge Ihnen alles und kann Ihnen 
versichern, dass alles genau so ist, wie es hier geschrieben steht. Und zwar: Schwarz auf weiß 
und in aller Klarheit, Deutlichkeit, Offenheit, Umfang, Direktheit. Das kann man nicht leugnen 
oder abstreiten. Man kann sogar hier an dieser Stelle wahrheitsgemäß behaupten, dass der 
offene Briefe Totschweiger-Papierkrieg auch sehr vieles völlig auf den Punkt bringt. Auch das 
kann man nicht bestreiten. Themenwechsel. Das optimale Schreiben kommt mir wie ein Wort-
Wasserfall vor. Die ganze Zeit fallen die Wörter wie das Waser bei einem Wasserfall. Jetzt 
noch nicht wie die Niagarafälle, aber schon ein ganz ansehnlicher Wasserfall. Aber was noch 
nicht ist, kann ja auch noch werden. Schauen wir einmal, dann werden wir schon sehen. Ich 
bin ja nach wie vor ein Optimist und habe eine sehr positive Grundeinstellung und bin auch 
offen dafür wie die Niagarafälle mit Wörter im übertragenen Sinne aufzuwarten. An mir soll 
es nicht liegen nicht wie die Niagarafälle mit Wörter zu fließen um den Fließtext hier und jetzt 
frei und optimal aus meinem Geist woher auch immer herausfließen lassen und dabei die 
Tasten zu klopfen so schnell man kann um den einen oder den anderen begehrten 
Schnellschreiberekord sich einzuheimsen und damit zu glänzen. Ganz nebenbei steigt dabei 
auch das Selbstwertgefühl, die Selbstachtung, das Selbstbewusstsein, man stärkt seine 
Kompetenzen, steigert seine geistigen Fähigkeiten absolviert ein Geisthochleistungstraining 
welches die Verstandeskraft und alle geistigen Kräfte positiv stimuliert und zu 
Höchstleistungen führt. Könnte schlimmer laufen und viel schlimmer sein. Themenwechsel. 
Sie wollen mir jetzt erklären, dass ich ein typischer offene Briefe Schreiber war, der sich 
hochgeschrieben hat zu den offenen Briefe-Papierkriegen dann zum Schnell-Vielschreiber 
hocheskalierte und die Schreiberkarriere bis zum optimalen Schreiben hochgetrieben, 
hochgetuned und hochoptimiert hat und heute sein Schreibunwesen mit den geistig 
unterentwickelten und ungläubigen CSF´lern und den geistig unterentwickelten gekauften, 
korrupten, gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen Hofberichterstatter-Totschweigern 
treibt und so seine genialen Spielchen spielt und sich einen Spaß erlaubt? Ich wiederhole mich: 
HIER GEHT ES UM EINE TODERNSTE ANGELEGENHEIT. DER LIEBE GOTT HAT 
DER MENSCHHEIT EIN ULTIMATUM GESTELLT: „WELTFRIEDEN ODER 
AUSROTTUNG“ HABEN SIE DAS VERSTANDEN? Das wäre nämlich äußerst wichtig. 
Auch das Sie todernstes todernst nehmen und aufhören ihren Kopf in den Sand zu stecken. 
Haben Sie zumindest das verstanden? Wenn nicht, können Sie mir hier gerne eine 
diesbezügliche E-Mail mit dem Kennwort: „Unklarheit“ schreiben und können mir dann in 
aller Ausführlichkeit mitteilen und erklären was Sie schon wieder nicht verstanden haben, weil 
Sie so dermaßen geistig unterentwickelt sind, dass Sie halt relativ wenig checken.  
Themenwechsel. Also der Lärm von der Straße hat es heute wirklich in sich. Das ist ja 
Lärmterror. Völliger Lärmterror. Unglaublicher Lärmterror. Lärmterror höchsten Niveau. 
Glauben Sie ich bin Hörzeuge und muss das ertragen und irgendwie aushalten. Was bei dieser 
Lärmkulisse nicht ganz einfach ist. Pahh, das geht tief ins Gehirn über die Ohren rein. Ein 
Höllenlärm, zumindest stelle ich mir einen Höllenlärm genauso vor, wie er heute von der 
Straße reinlärmt. Das benötigt eine große Toleranz der Anrainer. Ganz sicher. Und nein, ich 
bin nicht lärmsensibel. Sie haben ja gar keine Ahnung was bei mir in der Straße abgeht. Unter 
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solchen Umständen optimal Schreiben zu können ist nicht ganz leicht, das sind sozusagen 
Störgeräusch, sehr laute Störgeräusche die über einen längeren Zeitpunkt das Gehirn betäuben. 
Nein, ich übertreibe auf keinen Fall. Ich bekomme das ja alles voll mit. Diese Arbeiter, sorry, 
aber es erweckt den Anschein (also sozusagen den akustischen Anschein, natürlich nicht 
Anschein, sondern keine Ahnung Gehör? Also es erweckt das Gehör, dass die 
Lärmverursacher, dass als normal ansehen und die ganze Zeit großen Lärm verursachen und 
eine eigentlich nicht mehr tolerable Lärmkulisse allen unterbreiten ungefragterweise noch 
dazu. Das sind unzumutbare Lärmfrechheiten der Extraklasse. Und die fangen mit dem Lärm 
schon um 07:00 Uhr in der Früh an und arbeiten dann ganz laut bis um ca. 18:00 Uhr, ich 
denke die machen Überstunden. Und über eine so lange Zeit ständig Lärm zu machen, ist eine 
völlige Zumutung. Ja, das ist es, ganz sicher sogar. Die überschreiten mit Sicherheit auch die 
erlaubte Dezibel Zahl. Dieser Höllenlärm überschreitet bei weiten die Behaglichkeitsgrenze, 
auch die Unbehaglichkeitsgrenze und höchstwahrscheinlich auch die Schmerzgrenze. Es 
könnte gut sein, dass heute öfters die 85 Dezibelgrenze überschritten wurde und wir 
Gehörschäden abbekommen. Themenwechsel. Bei mir hat heute sicher schon zehnmal das 
Telefon geläutet und ich bin nicht hingegangen, um nicht aus meinem Schreibfluss und 
Gedankenfluss gerissen zu werden. Klar ist, dass ich mir natürlich wieder ein schlechtes 
Gewissen mache, aber das mache ich mir eh sehr oft. Aber ich bin halt so gestrickt. Ich verhalte 
mich egoistisch (oder konzentriere mich auf eine Sache) und dann habe ich ein schlechtes 
Gewissen. Ein schlechtes Gewissen zu haben ist ganz und gar nicht angenehm, das ist ein 
schlechtes Gefühl haben. Mit einem schlechten Gefühl fühlt man sich schlecht und sicher nicht 
gut. Und umso öfter die Leute/Freunde/Kunden/Bekannten/Familie anrufen, umso ein 
größeres schlechtes Gewissen habe ich. Und Sie brauchen mir jetzt auch nicht mit irgendetwas 
daherkommen, das können Sie sich sparen und ich habe keinen Bedarf danach. Sollten Sie 
sich aber dennoch erfrechen und mir mit irgendetwas daherkommen wollen, dann fordere ich 
Sie zu einem öffentlichen Wortgefecht-Duell auffordere und ich verspreche Ihnen hier und 
jetzt und zwar hoch & heilig, dass ich Sie dann verbal in der Luft zerreißen und zerfetzen 
werde um Sie anschließend noch völlig fix & fertig zu machen um an Ihnen ein 
abschreckendes Beispiel zu statuieren und Sie sich Ihr restliches Leben daran erinnern können. 
Ich werde sowas über Sie drüberfahren, dass Sie denken, das gibt es doch nicht was mir hier 
geschieht. Haben Sie das verstanden? Dann können Sie sich ja darauf einstellen und mir drei 
Terminvorschläge machen, wo ich Ihnen einen Tag bestätigen werde. OK? OK. Komisch, jetzt 
habe ich mich schon wieder wie der liebe Gott verhalten und habe reagiert bevor agiert wurde. 
Aber vielleicht wird das ja zu einer neuen Eigenart von mir. Schauen wir Mal, dann werden 
wir schon sehen und ich werde so wie immer damit zurechtkommen. So wie immer. 
Themenwechsel. Sie müssen wissen, ich habe es mir erlaubt, im Wissen, dass Sie eh gar nichts 
mitbekommen mich als Schnellkoch zu betätigen und mir noch eine Kleinigkeit zu kochen 
und mittlerweile auch gegessen zu haben. Hat gut geschmeckt und ich habe jetzt ein warmes 
sättigendes Gefühl im Magen und werde hier und jetzt genau an dieser Stelle heiter 
weiterschreiben und den Fließtext aus mir herausfliesen lassen ohne zu wissen, wessen 
Ursprung er ist, also woher das alles herkommt. Ich weiß zwar nicht genau wo das alles 
daherkommt, aber ich lesen den Text ja, wenn er daherkommt live mit und weiß dann natürlich 
was hier getextet und geschrieben wurde und habe die Möglichkeit, wenn mir auch nur 
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irgendein Text missfallen sollte, diesen zu löschen, oder zu ändern, was ich bisher kein 
einziges Mal machen musste und immer mit dem Text übereinstimmte der hier vor meinen 
Augen entsteht (und bisher entstanden ist) und zur Materie gerinnt. Geist wird Materie. Die 
Schrift ist somit materialisierter Geist. Eh klar. Aber nur damit das auch einmal hier ganz klar 
und deutlich geschrieben und mitgeteilt wurde. Deshalb. OK. Sie wissen auch darüber 
Bescheid, dann können wir ja heiter weiter machen und ich kann so wie bisher den ganzen 
Tag den Text hier auf das Blatt Papier abfeuern als ob ich ein menschliches 
Wortdauerfeuerschützengewehr wäre, dass den ganzen Tag in ansehnlicher 
Wortschreibgeschwindigkeit von nicht ganz kurzen Wörtern dass mit voller Wortfeuerkraft 
und Schreibkraft voraus dahinschreibt, vor sich her schreibt, sich überall durchschreibt sich 
hochschreibt und mit 100 % Leistung betrieben wird und es auch heute versucht wird, auch 
wieder einen neuen Schnellschreiberekord heimzuholen und zum zweiten Mal in meinem 
Leben mir drei Rekorde an einem Tag zu holen. Das ist mein heutiges Ziel und daher schreibe 
ich schon die ganze Zeit so schnell ich irgendwie nur kann um mir das zu holen, was ich mir 
holen möchte, und nein, sicher nicht, möchte ich mir einen runterholen, nein, ich möchte mir 
3 neue Schreibrekorde holen. Themenwechsel. Wenn Sie mir jetzt mit dem Spruch: „Papier 
ist geduldig“ daher kommen wollen, um mich zu reizen, dann fordere ich Sie zu einem 
öffentlichen Wortgefecht-Duell auf und ich verspreche Ihnen hier und jetzt und zwar hoch & 
heilig, dass ich Sie dann verbal in der Luft zerreißen und zerfetzen werde um Sie anschließend 
noch völlig fix & fertig zu machen um an Ihnen ein abschreckendes Beispiel zu statuieren und 
Sie sich Ihr restliches Leben daran erinnern können. Ich werde sowas über Sie drüberfahren, 
dass Sie denken, das gibt es doch nicht was mir hier geschieht. Haben Sie das verstanden? 
Dann können Sie sich ja darauf einstellen und mir drei Terminvorschläge machen, wo ich 
Ihnen einen Tag bestätigen werde. OK? OK. Themenwechsel. OK, ich wiederhole mich auch 
hier ein weiteres Mal, aber besser öfter als zu wenig oft. Und damit diese Information endgültig 
in Ihr Langzeitgedächtnis kommt, muss ich Sie halt sechs Mal wiederholen. Ich kann 
überhaupt nichts dafür, dass das so lange bei Ihnen braucht. Also, ´wenn Sie mir schräg 
daherkommen dann komme auch ich Ihnen schräg daher und eigentlich hätten Sie das gleich 
vergessen können und sollten sich das längst abschminken und sich auch aus dem Kopf 
schlagen. Wenn Sie dabei Unterstützung benötigen, wenn Sie sich etwas aus dem Kopf 
schlagen wollen, dann können Sie mir ja eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem 
Kennwort: „Kopfschlag“ und können mir dann in aller Ausführlichkeit erklären und mir 
mitteilen, was Sie sich aus dem Kopf schlagen wollen und Hilfe dafür benötigen. Dann könnte 
es gut sein, dass ich hier einspringe und das für Sie mache, was Sie nicht selbst fertigbringen, 
weil Sie dazu zu inkompetent sind. Ich werde Ihnen wie Sie wollen so lange auf Ihren Kopf 
schlagen, bis das, was Sie sich aus dem Kopf schlagen wollen auch aus Ihrem Kopf vollständig 
verschwunden ist und es uns gelungen ist, Ihnen das, was Sie sich aus dem Kopf schlagen 
wollten aus Ihrem Kopf geschlagen haben und Sie derzeit nichts anderes haben was Sie sich 
aus dem Kopf schlagen möchten und wir das gemacht, und zwar mit Erfolg, wir konnten Ihnen 
das aus dem Kopf schlagen, dass Sie sich aus dem Kopf schlagen wollten. Also alles paletti. 
Ich konnte Ihnen dann da etwas aus dem Kopf schlagen, indem ich Sie so lange auf den Kopf 
geschlagen haben, bis Sie sich es aus dem Kopf geschlagen haben, also ich. Comprende? Oder 
tut Ihnen jetzt etwa der Kopf sehr weh und Sie fühlen sich wie jemand dem sehr häufig auf 
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dem Kopf geschlagen wurde bis ihnen etwas aus dem Kopf geschlagen war? Also wirklich, 
ich kann überhaupt nichts dafür, wenn ich jemanden der sich was aus dem Kopf schlagen will, 
tatkräftig dabei unterstütze damit er das was er sich aus dem Kopf schlagen will auch aus 
seinem Kopf geschlagen bekommt. Ich will ja immer nur das Beste für alle und wenn jemand 
mich bittet ihn zu unterstützen, damit er sich was aus dem Kopf schlagen kann, dann ist es 
klar, dass ich seiner Bitte nachkomme und ihn mit besten Kräften und mit 100 % Leistung 
dabei unterstütze das zu machen, was er gemacht haben will. Klar ist, dass es sich bei meinen 
Bittforderer, um einen geistig Unterentwickelten handelt, dafür kann ich aber überhaupt nichts 
dafür, das liegt ja nicht an mir, sondern an ihm. Und sind nicht alle mit ganz, ganz wenigen 
Ausnahmen geistig Unterentwickelte? Also. Dann ist klar, dass wenn mich jemand bittet ich 
seiner Bitte wenn ich irgendwie kann nachkommen werde und mit wie geschrieben besten 
Kräften und mit 100 % Leistung seiner Bitte nachkommen werde. Und wenn er sich wünscht 
und sich erbittet, dass ich ihm etwas aus dem Kopf schlagen soll, dann werde ich mir voller 
Kraft so lange versuchen ihm das was er will aus seinem Kopf zu schlagen, dass ich mit 
gezielten harten Schläge so lange vorgehe, bis ich das Ziel erreicht habe und dem Bittsteller, 
seinen Wunsch und seine Bitte erfüllt habe und Ihm eben dieses oder jenes behilflich war es 
sich aus dem Kopf zu schlagen. Ich kann ja praktisch nie NEIN sagen und man kann mich 
daher sehr gut ausnutzen, weil ich leicht berechenbar bin. Aber für mich kein Problem, ich bin 
halt gern behilflich, wenn man mich braucht und packe dann auch sehr ordentlich an, denn ich 
möchte mir ja nichts nachsagen lassen, wenn ich etwas tue, dann mache ich das so gut ich 
kann. So bin ich halt. Bin halt einfach gestrickt. Comprende? Themenwechsel. Und klar ist 
auch, dass Sie mir einfach überhaupt nichts vorwerfen oder auch nur vorhalten können. Gar 
nichts. Das wäre ja noch schöner wenn Sie das berechtigterweise könnten. Das können Sie 
aber berechtigterweise nicht machen. Damit kommen Sie mit Sicherheit nicht durch, niemals, 
also nie & nimmer. Schminken Sie sich auch das einfach ab und vergessen Sie das einfach. 
Und wenn Sie es sich aus den Kopf schlagen möchten und dazu Hilfe benötigen, dann können 
Sie mir ja eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Kopfschlag“ und können 
mir dann in aller Ausführlichkeit erklären und mir mitteilen, was Sie sich aus dem Kopf 
schlagen wollen und Hilfe dafür benötigen. Dann könnte es gut sein, dass ich hier einspringe 
und das für Sie mache, was Sie nicht selbst fertigbringen, weil Sie dazu zu inkompetent sind. 
Ich werde Ihnen wie Sie wollen so lange auf Ihren Kopf schlagen, bis das, was Sie sich aus 
dem Kopf schlagen wollen auch aus Ihrem Kopf vollständig verschwunden ist und es uns 
gelungen ist, Ihnen das, was Sie sich aus dem Kopf schlagen wollten aus Ihrem Kopf 
geschlagen haben und Sie derzeit nichts anderes haben was Sie sich aus dem Kopf schlagen 
möchten und wir das gemacht, und zwar mit Erfolg, wir konnten Ihnen das aus dem Kopf 
schlagen, dass Sie sich aus dem Kopf schlagen wollten. Also alles paletti. Ich konnte Ihnen 
dann da etwas aus dem Kopf schlagen, indem ich Sie so lange auf den Kopf geschlagen haben, 
bis Sie sich es aus dem Kopf geschlagen haben, also ich. Comprende? Oder tut Ihnen jetzt 
etwa der Kopf sehr weh und Sie fühlen sich wie jemand dem sehr häufig auf dem Kopf 
geschlagen wurde bis ihnen etwas aus dem Kopf geschlagen war? Also wirklich, ich kann 
überhaupt nichts dafür, wenn ich jemanden der sich was aus dem Kopf schlagen will, tatkräftig 
dabei unterstütze damit er das was er sich aus dem Kopf schlagen will auch aus seinem Kopf 
geschlagen bekommt. Ich will ja immer nur das Beste für alle und wenn jemand mich bittet 
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ihn zu unterstützen, damit er sich was aus dem Kopf schlagen kann, dann ist es klar, dass ich 
seiner Bitte nachkomme und ihn mit besten Kräften und mit 100 % Leistung dabei unterstütze 
das zu machen, was er gemacht haben will. Klar ist, dass es sich bei meinen Bittforderer, um 
einen geistig Unterentwickelten handelt, dafür kann ich aber überhaupt nichts dafür, das liegt 
ja nicht an mir, sondern an ihm. Und sind nicht alle mit ganz, ganz wenigen Ausnahmen geistig 
Unterentwickelte? Also. Dann ist klar, dass wenn mich jemand bittet ich seiner Bitte wenn ich 
irgendwie kann nachkommen werde und mit wie geschrieben besten Kräften und mit 100 % 
Leistung seiner Bitte nachkommen werde. Und wenn er sich wünscht und sich erbittet, dass 
ich ihm etwas aus dem Kopf schlagen soll, dann werde ich mir voller Kraft so lange versuchen 
ihm das was er will aus seinem Kopf zu schlagen, dass ich mit gezielten harten Schläge so 
lange vorgehe, bis ich das Ziel erreicht habe und dem Bittsteller, seinen Wunsch und seine 
Bitte erfüllt habe und Ihm eben dieses oder jenes behilflich war es sich aus dem Kopf zu 
schlagen. Ich kann ja praktisch nie NEIN sagen und man kann mich daher sehr gut ausnutzen, 
weil ich leicht berechenbar bin. Aber für mich kein Problem, ich bin halt gern behilflich, wenn 
man mich braucht und packe dann auch sehr ordentlich an, denn ich möchte mir ja nichts 
nachsagen lassen, wenn ich etwas tue, dann mache ich das so gut ich kann. So bin ich halt. Bin 
halt einfach gestrickt. Comprende? Auf jeden Fall bin ich sehr froh, dass wir das jetzt nochmals 
durchgesprochen, hier darübergeschrieben haben, damit Sie danach nicht sagen können, Sie 
hätten nichts davon gewusst. OK. Gut. Dann wissen Sie jetzt auch darüber Bescheid und ich 
kann hier an dieser Stelle im hier und jetzt heiter weiter schreiben um das optimale Schreiben 
ohne Schreibunterbrechung vom Anfang bis Ende praktizieren zu können und mich im 
optimalen Schreiben trainieren kann und dabei gleichzeitig meine geistigen Denkleistungen 
beanspruchen und optimal trainiere, zu Höchstleistungen hochtrainiere. Übung in 
Höchstleistung macht den Höchstleistungsmeister. Logisch. Und ich will ja das Top, also 100 
% in meinem Leben umsetzen und erreichen. Alles darunter ist ein Verlust. Und daher keine 
Sache von mir. Wenn ich alles bekommen kann, dann nehme ich alles. Blöde wäre ich, wenn 
ich anders wäre. Klar ist, dass ich natürlich auch mit sehr wenig zufrieden bin, aber die 
lärmverursachenden Arbeiter mir jetzt schon ein wenig auf den Sack gehen. Sorry, aber auch 
hier bin ich ehrlich. Den ganzen Tag Lärm zu machen, gehört verboten. Ja, das gehört es. Man 
muss Rücksicht auf andere nehmen. Ja, dass sollte man und sollte jeder, eh klar & logisch. 
Zumindest für mich. Wenn Sie hier eine andere Meinung/Ansicht oder was auch immer haben, 
dann können Sie mir gerne eine diesbezügliche E-Mail mit dem Kennwort: „Andermeinung“ 
schreiben und mir in aller Ausführlichkeit erklären und mitteilen, inwieweit Sie in wie wo eine 
andere Ansicht/Meinung/Glauben oder was weiß ich noch was haben und ich werde Sie mit 
einer schnellen Rückantwort überraschen? OK? OK. Dann kann ich ja hier an dieser Stelle 
heiter weitermachen und den Fließtext so richtig frei fließen lassen. Falls Sie irgendwo auch 
nur irgendwas auszusetzen haben, überlegen Sie es sich vorher sehr gut, um sich kein 
öffentliches Wortgefecht, oder einen öffentlichen Boxkampf oder ein öffentliches Watschen-
Duell sich mit mir einzuhandeln. Wenn Sie jedoch ein Oberkluger Hosenscheißer sind und 
mich zu einem öffentlichen Wortgefecht, oder einen öffentlichen Boxkampf oder ein 
öffentliches Watschen-Duell auffordern möchte, also eine große Lippe riskieren, dann ist es 
für mich ganz klar, dass ich Sie zu einem öffentlichen Wortgefecht-Duell auffordere und ich 
verspreche Ihnen hier und jetzt und zwar hoch & heilig, dass ich Sie dann verbal in der Luft 
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zerreißen und zerfetzen werde um Sie anschließend noch völlig fix & fertig zu machen um an 
Ihnen ein abschreckendes Beispiel zu statuieren und Sie sich Ihr restliches Leben daran 
erinnern können. Ich werde sowas über Sie drüberfahren, dass Sie denken, das gibt es doch 
nicht was mir hier geschieht. Haben Sie das verstanden? Dann können Sie sich ja darauf 
einstellen und mir drei Terminvorschläge machen, wo ich Ihnen einen Tag bestätigen werde. 
OK? OK. Themenwechsel. Ich muss schon sagen, heute läuft es um einiges besser als gestern 
und früher. Ziemlich sicher sogar. Die Texte kommen in ordentlicher Schreibgeschwindigkeit 
daher und reißen nicht ab, was mich erstaunt, erfreut, verblüfft, überrascht und ich es auch 
unglaublich finde, dass mein Gehirn dazu im Stande ist, jeden Tag Höchstleistungen und 
Rekordleistungen zu erbringen. Aber ich bin ja Zeuge, dass genau mir das passiert. 
Augenzeuge. Und ich erlebe und fühle das ja live mit. Zeitgleich, wenn es passiert. Schneller 
geht nicht, als das hautnah live mitzuerleben und es nicht glauben und manchmal auch nicht 
fassen kann, was hier bei mir abgeht und vor sich geht. Mein Gehirn offenbart mir seit 20.9.23 
zu welchen Leistungen es fähig ist und diese auch noch erheblich steigern kann. Was bedeutet, 
die Gehirnverwöhnungskur trägt geniale geistige Früchte und ver-x-facht den investierten 
Einsatz, was mich geistreich macht und mich sehr beglückt, zum glücklichsten Menschen auf 
Erden macht. Themenwechsel. Ich, der genau überhaupt nichts dafürkann, und zum Handkuss 
gekommen ist, die schlechte Nachricht zu überbringen, soll jetzt für die schlechte Nachricht 
erneut zum Handkuss kommen und es abbekommen, weil gerade niemand anderes im 
Schussfeld sich befindet? Sind Sie sich sicher, dass das gerecht ist? Versetzen Sie sich doch 
einmal in meine Lage! Stellen Sie sich vor, Sie wären vom lieben Gott auserwählt worden, um 
der Menschheit mitzuteilen: „Weltfrieden oder Ausrottung.“ OK. Können Sie sich das 
vorstellen, oder reicht Ihr Vorstellungsvermögen dafür nicht aus? Das hängt ja von 
verschiedenen Faktoren ab, eh klar. Also nochmals: Können Sie sich vorstellen, sich vorstellen 
zu können, dass Sie sich in meine Lage versetzen und sich vorstellen können, wie es ist, wenn 
man so wie ich (hier Sie) behandelt werden? Ja, genau um das geht es hier. Können Sie sich 
in mich hineinversetzen oder nicht? Haben Sie Einfühlungsvermögen oder nicht? Besitzen Sie 
noch Restbestände von Empathie oder nicht? Solche Fragen werden hier erörtert und 
abgeklärt. Also seien Sie ganz offen und hören Sie auf notorisch zu lügen, dass bringt 
überhaupt gar nichts. Glauben Sie mir. Themenwechsel. Zurückzukommen auf die Virginia 
Farm Boys, die geistig unterentwickelten ungläubigen Totalversager. Haben Sie schon einmal 
reflektiert, was für eine Scheiße Sie schon wiederaufführen? Ja, auch das ist eine völlig 
ernstgemeinte Frage. Haben Sie da eine Antwort für die Öffentlichkeit? Oder befinden Sie 
sich immer noch auf der Flucht vor mir und scheißen sich nach wie vor in die Hosen? Seien 
Sie ehrlich und hören Sie mit dem sich was vor machen auf und mit dem notorischen 
selbstbelügen auf. Das bringt überhaupt nichts und schadet nur. Ja, das schadet nur. Glauben 
Sie mir das einfach. Ich bin ja Ihnen gegenüber als sehr glaubhaft einzustufen, ganz anders als 
Sie. Wer Ihnen noch glaubt ist sehr naiv, weltfremd, leichtgläubig, dumm oder nicht wirklich 
klug oder intelligent. Wenn man jemanden nicht vertrauen sollte, dann Ihnen. Auf dem 
Unglaublichkeitsdetektor erreichen Sie die allerhöchsten Wert die jemals gemessen wurden. 
Niemand vor Ihnen hat es geschafft so hohe Werte wie Sie zu erzielen. Sie sind so 
unglaubwürdig, wie sonst keiner. Sie stellen somit das absolute Top dar und sind bisher 
unerreichbar. Manche bewundern Sie, die allermeisten jedoch verachten Sie zutiefst. Nur um 
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auch das nochmals klar und deutlich anzusprechen. Nein, Ihnen schlagen praktisch überhaupt 
keine Sympathien entgegen. Gar keine. Niemand mag Sie. Überhaupt niemand. Gar niemand. 
Wie soll Sie auch nur irgendjemand gernhaben, wenn Sie sich so verhalten, wie Sie sich 
verhalten. Das können Sie mir aber auch allen anderen auch mit Sicherheit auch überhaupt 
nicht erklären. Themenwechsel. Natürlich könnte es auch gut sein, dass Sie noch viel dümmer 
sind, wie Sie aussehen. Könnte gut sein und sogar mit einer recht hohen Wahrscheinlichkeit 
wurde mir mitgeteilt, aus sicherer Quelle. Daher kann man sagen, es ist davon auszugehen, 
dass Sie noch viel dümmer wie Sie angenommen haben und Sie immer behauptet haben zu 
sein. Sie haben sich also viel besser, also intelligenter dargestellt als Sie tatsächlich sind um 
ein besseres Bild von ihnen zu verbreiten und alle zu beeindrucken. Waren Sie naiv oder dumm 
bzw. blöde genug, um tatsächlich anzunehmen damit durchzukommen? Wirklich? Sie waren 
so dumm, dass anzunehmen? Weisheit oder Klugheit haben Sie überhaupt keine 
abbekommen? Das ist doch nicht möglich. Könnte es tatsächlich sein, dass Sie dümmer sind 
als die Polizei erlaubt? Sind Sie tatsächlich einer von denen die dümmer sind als die Polizei 
erlaubt? Das ist eine wirklich ernstgemeinte Frage die nach einer Beantwortung sucht. Geben 
Sie zu, dass Sie einer von denen sind die noch viel dümmer sind, als die Polizei erlaubt? 
Wirklich wahr? Ist das so? Wenn Sie wirklich viel dümmer sind, als die Polizei erlaubt, dann 
würde das eine Menge klarstellen und wir können die ganze Angelegenheit so einschätzen wie 
sie tatsächlich ist, nämlich so wie sie ist, also Sie dümmer sind wie die Polizei erlaubt.  
Themenwechsel. Wenn Sie glauben ich spiele auf hohen Niveau, dann wissen Sie ja noch gar 
nicht was auf Sie alles noch zukommen wird. Ich pushe mich ja gerade erst ein wenig auf, ich 
trainiere meine geistigen Fähigkeiten auf Höchstleistungsniveau, und was dann kommt, kann 
man sich ja denken. Etwas was noch nie dagewesen, etwas vollkommen Neues. Etwas völlig 
überraschendendes aber auch völlig überzeugendes. Lassen Sie sich überraschen was noch 
kommen wird. Stay tuned. Comprende? Können Sie das verstehen und mitbekommen? Oder 
sind Sie eher längst abzuschreiben und wir sollten nicht mehr mit Ihnen geistig rechnen? Ich 
kann das ja aus Innsbruck aus nur sehr schwer einschätzen und daher frage ich ja. 
Themenwechsel. Zurückzukommen auf die Virginia Farm Boys, die geistig unterentwickelten 
Ungläubigen von dem CSF-Versagerverein. Mitzuteilen ist: Wenn man ein Vollidiot ist, ist 
man ein Vollidiot. Wenn man ein schwachsinniger Schwachkopf ist, dann ist man ein 
schwachsinniger Schwachkopf. Wenn man ein geistiger Zwerg ist, dann ist man ein geistiger 
Zwerg. Hier ist es angeraten zwischen den Zeilen zu lesen, vor allem, wenn man ein geistig 
unterentwickelter CSF´ler ist. Sollten Sie noch immer nicht zwischen den Zeilen lesen können, 
ist es Ihnen nochmals dringend angeraten sich das zwischen den Zeilen lesen zu können 
anzueignen. Wer Leseschwächen aufweist, hat beim CSF nichts verloren. Wer nicht 
sinnerfassen lesen kann, der stellt eine Gefahr, eine Bedrohung und ein Risiko für die 
Sicherheit aller Amerikaner dar. Das sollte man nicht vergessen und bei der Einstellung neuer 
CSF-Agenten unbedingt berücksichtigen. Künftig sollte man auch darauf achten, geistig 
entwickelte CSF-Agenten anzustellen, damit man nicht so wie heute, keinen einzigen geistig 
entwickelten CSF-Agenten aufzuweisen hat. Ich würde sogar dringend anraten, dass alle 
geistig durchgecheckt werden, und alle die eine Leseschwäche aufweisen und alle die immer 
noch nicht geistig entwickelt sind, die Kündigung erhalten. Ja, auch Sie selbst, wenn Sie 
tatsächlich immer noch geistig unterentwickelt sind. Jeder Mensch der bei klarem Verstand ist 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
und über Vernunft verfügt wird mir Recht geben, dass man beim CSF sich von allen Flaschen, 
Vollkoffern, geistigen Zwergen und eben allen trennt die eine Leseschwäche aufweisen oder 
immer noch geistig unterentwickelt sind. Themenwechsel. Der liebe Gott hat mir mit dem 
optimalen Schreiben es ermöglicht, dass seine Stimme auf Erden, welch ich ja in Schriftform 
ausübe, innerhalb von zwei Wochen die dreifache Kapazität aufweist, wie bisher. Sozusagen 
hat er eine Stimmenerweiterterung, eine Stimmenoptimierung und eine Simmensteigerung 
durchgeführt, indem er mir das optimale Schreiben ermöglicht hat. Und ja, er hat damit eine 
WIN-WIN-Situation geschaffen die mich sehr glücklich macht. Somit hat der Liebe Gott auf 
diesem Weg den offenen Briefe-Totschweiger-Papierkrieg intensiviert und ausgebaut. Der 
liebe Gott wird sich dabei schon was gedacht haben, ist anzunehmen und davon ist 
auszugehen. Wenn wir uns ehrlich sind, dann hat der liebe Gott auch Sie dadurch zu 
Gewinnern gemacht, da Sie jetzt längere offene Brief mit mehr Inhalten, Erkenntnissen, 
Informationen, geistigen Leckerbissen u. v. m. abbekommen können und Sie dadurch Ihre 
Lebenszeit verlängern können und die 54 Synergieeffekte des Lesens geistig abbekommen. 
Themenwechsel. Das ich nach wie vor versuche der Totschweigerei und den Totschweigern 
den Garaus zu machen und bei den Virginia Farm Boys versuche Sie alle zur Besinnung und 
zur Vernunft zu bringen, kann jeder der bei klarem Verstand ist, ganz leicht erkennen, wie 
jeder auch ganz leicht erkennen kann, dass ich bei beiden Gruppen versuche alle dazu zu 
animieren sich geistig zu entwickeln und allen die geistige Meisterschaft schmackhaft mache 
und versuche alle davon zu überzeugen, dass Sie Ihr geistiges Potenzial nutzen sollten und 
nicht vergeuden und verschwenden sollten und immer noch den geistigen Status aufweisen, 
eines geistig unterentwickelten Zeitgenossen, der es immer noch nicht geschnallt hat, dass er 
eine geistige Entwicklung aller seiner geistigen Fähigkeiten dringend notwendig hat, um diese 
dann auch gut auszubilden und gut zu trainieren, damit er irgendwann eine geistige Geburt 
miterleben kann und dann über entwickelten geistige Fähigkeiten verfügt. Zudem rate ich allen 
an, eine Gehirnverwöhnungskur und eine Gehirnverjüngungskur zu unternehmen und sich 
einmal das optimale Schreiben genauer anzusehen und sich anzueignen. Themenwechsel. In 
ca. 7,5 Seiten krache ich durch das Ziel mit voller Schreibgeschwindigkeit und werde dann 
souverän abbremsen. Und mich über die verbleibende Zeit erfreuen und mir dann noch einen 
Film reinziehen und dann noch ein Fachbuch lesen. Ich denke mir, ich genehmige mir jetzt ein 
Bier, oder besser noch ein Glas Rotwein und lasse es mir hier bei den letzten Schreibseiten gut 
gehen und genieße das optimale Schreiben mit einem Glas Rotwein. Meine Vorfreude auf drei 
weitere Schreibrekorde hat sich bereits eingestellt, und es sieht zeitlich wirklich sehr gut aus, 
dass ich auch einen neuen begehrten Schnellschreiberekord hinlegen werde. Sehr, sehr gut 
sogar, was heißt: Ziemlich sicher. Daher werde ich heute zum zweiten Male in meinem Leben 
mir drei Rekorde holen, heute drei Schreibrekorde. Das erfreut natürlich ein Schreiberherz 
sehr und erfüllt mich mit Glück. Als oftmaliger Gewinner erlebt man einfach eine sehr 
glückliche Zeit und ich nutze ja meine Schreibfähigkeit auch dazu aus, meine Schreibrekorde 
in die Länge zu ziehen und optimal auszunutzen. Was heißt: Ich optimiere meine 
Glücksempfindungen auf ein Maximum. Blöde wäre ich, wenn ich das nicht so mache. Lieber 
hole ich mir 30 Tagesschreibrekorde, als weniger oder gar nur sehr wenige. Ich sehe das ja 
auch als ein Denk- & Schreibtraining an, wenn ich das optimale Schreiben praktiziere, und 
umso mehr Training, umso besser. Daher ist in diesem Fall es vorzuziehen, mehr zu trainieren 
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und mehr Schreibrekorde sich einzuheimsen, als wenn man gleich die volle Schreibpower 
einsetzt und sehr hohe Rekorde macht. Aber das muss ja jeder selber für sich entscheiden. Eh 
klar. Ich denke aber, ich gehe, hier schreibe ich auf einem guten Weg mich hoch und immer 
höher bis ich meine derzeitigen Schreibobergrenzen kennen lerne, die ich derzeit so irgendwo 
bei 70 Seiten am Tag einschätze und weiß, dass auch mit 70 Seiten am Tag noch Luft nach 
oben besteht. Eh klar. Themenwechsel. Klar ist, dass die Wissenschaft sich auch mit 
Kreativität auseinandergesetzt haben und haben festgestellt, dass der Kreativitätsprozess in 
vier Phasen abläuft: 1. Problemidentifikation (Ist-Analyse) – Zuerst wird die Lage analysiert. 
Ein Problem oder ein Mangel wird erkannt. 2. Vorbereitungsphase (Zieldefinition, 
Teambildung) Es werden alle erforderlichen Informationen gesammelt, um ein Ziel zu 
definieren. Ebenso werden die passenden Köpfe identifiziert, die bei der Lösung helfen 
können. 3. Generierungsphase (Kreativphase) Diese Phase (auch „Inkubationsphase“ genannt) 
ist die eigentlich schöpferische Phase. Jetzt werden Ideen und Lösungen entwickelt – etwa 
mithilfe von Kreativitätstechniken. Wichtig: Alle Ideen werden zunächst gleichberechtigt 
gesammelt. 3. Berurteilungsphase (Selektionsphase) Schließlich werden die eigenen Lösungen 
auf ihre Tauglichkeit hin untersuche und angepasst. Diese Phase wird auch als 
„Verifikationsphase“ bezeichnet. OK. Die einzelnen Phasen können natürlich unterschiedlich 
lang dauern und durch weitere Iterations-Phasen ergänzt werden. Entscheidend ist, dass hinter 
dem sprichwörtlichen Geistesblitz oft ein (unsichtbarer) Prozess steckt. Oder anders 
formuliert: Kreativität gärt, sie blitzt nicht. Man kann Kreativität zwar trainieren und fördern 
wie einen Muskel. Aber nicht indem man sie erzwingt, sondern vielmehr, indem man abbaut, 
was sie hemmt. Was sind kreative Fähigkeiten? Kreativität hat viele Gesichter. Das Talent 
umfasst gleich eine Reihe unterschiedlicher Fähigkeiten. Dazu zählen zum Beispiel. 1. Die 
Fähigkeiten, Zusammenhänge zu erkennen. 2. Die Fähigkeit, die Perspektive zu wechseln. 3. 
Die Fähigkeit, vorhandenes Wissen zu kombinieren. 4. Die Fähigkeit, in Bildern und 
Analogien zu denken. 5. Die Fähigkeit, spontan Assoziationen zu bilden. 6. Die Fähigkeit, 
Gegensätze aufzulösen. 7. Die Fähigkeit, intuitiv zu handeln. 8. Die Fähigkeit, 
widersprechende Verhaltensweisen anzunehmen. 9. Die Fähigkeit, gute von schlechten Ideen 
zu unterscheiden. Definition: Was ist Kreativität? Kreativität ist die Fähigkeit, originell, 
fantasievoll und schöpferisch zu denken sowie etwas zu erfinden oder zu erschaffen, das neu, 
nützlich und sinnlich erlebbar ist. Themenwechsel. 6 ¼ Seiten trennen mich noch vom 
Schreibziel. Ich befinde mich ja schon einige Schreibzeit auf der Zielgeraden die heute 11 
Seiten lang ist, also so ca. 3 Stunden und vierzig Minuten. Am Abend nach einem langen 
Schreibtag noch geistig fit zu sein und mit voller Schreibkraft voraus sich dem Schreibziel 
entgegenzuschreiben kann gut antrainiert werden, was heißt die Schreibdauer kann gut 
hochtrainiert werden, damit man die gesamte Schreibzeit über optimales Schreiben 
praktizieren kann und sich einen Schreibrekord nach dem anderen holen kann. 
Ausdauertrainings sind generell anzuraten, da Ausdauer bei der Erbringung von geistigen 
Höchstleistungen sehr empfehlenswert ist. Bei Ausdauer gilt: Umso größer, umso besser. 
Schon klar, oder? Training ist das um und auf seine geistigen Fähigkeiten zu entwickeln und 
zu trainieren. Gut trainiert, ist fast schon gewonnen. Und glauben Sie mir, ich verfüge über 
reichhaltige langjährige Trainingspraxis und bin ein großer Fan von Training. Merke: Übung 
macht den Meister, wenn man ein wenig Talent mitbringt. Themenwechsel. Noch diese Seite 
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mit Texten vollmachen und wir haben tatsächlich einen Vierer vorne an der Blattzahl, was 
bedeutet, dann sind es nur mehr fünf Seiten bis zum Schreibziel. Sounds good. Fünf Seiten 
dauern ja keine zwei Stunden, sondern so in etwa 1 Stunden und vierzig Minuten, und 
eigentlich noch ein wenig weniger. Heute kann ich wirklich recht gut schnell schreiben kommt 
mir vor. Die Finger klopfen nur so in die Tasten und die Wörter springen nur so in die Zeilen. 
Läuft sehr gut, was heißt, es schreibt sich sehr gut und recht schnell. Und genauso soll es 
laufen, optimal. Mit optimalen Schreiben bringt man das mit Training sehr gut hin. Und 14 
Stunden am Stück optimal zu schreiben ist nicht von schlechten Eltern und kann sich auf jeden 
Fall anschauen lassen und muss ich vor überhaupt niemanden verstecken. Comprende? 
Themenwechsel. Zurückzukommen auf die Virginia Farm Boys, die geistig unterentwickelten 
CSF´ler die quasi gar nichts auf die Reihe bekommen und auf ganzer Linie über die ganze Zeit 
völlig total versagen, auf das kann man sich allerdings immer verlassen, aufs Totalversagen 
des CSF´s, also des Zentrums der schändlichen Versager. Das kann man nicht schönreden, die 
Beweise, Fakten und Tatsachen fürs ständige Versagen der ex-CIA und der jetzigen CSF 
liegen vor und bilden die Realität sowie sind sie ja auch öffentlich bekannt, zumindest für 
Sach- und Fachbuchleser, die viele Bücher über die ex-CIA, der jetzigen CSF sich erlesen 
haben. Eine Zusammenrottung geistig unterentwickelter Totalversager hat beim CSF 
stattgefunden die alle dort untergekrochen sind und am liebsten Ihre Köpfe in den Sand 
stecken, manche sagen auch, dass die CSF´ler auch Ihre Köpfe in die Scheiße stecken. Ob das 
nur ein Gerücht ist, kann ich nicht beurteilen, hier von Innsbruck aus. Wenn ich in Langley 
wäre, könnte ich sicher mehr feststellen und dann auch richtig einschätzen. Von hier aus ist 
das sehr schwierig, daher stelle ich ja viele Fragen um das näher abklären zu können, um es 
dann richtig einschätzen zu können. Themenwechsel. Um noch einmal zurückzukommen auf 
die Virginia Farm Boys, die geistig unterentwickelten CSF´ler, damit die nicht zu kurz 
kommen hier im offenen Briefe Totschweiger-Papierkrieg. Nicht nur, dass sich die gekauften, 
korrupten, gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen und geistig unterentwickelten 
Hofberichterstatter-Totschweiger sich aufregen, dass Sie jetzt hier im offenen Briefe-
Totschweiger Papierkrieg inhaltlich zu kurz kommen und jetzt auch noch die geistig 
unterentwickelten CSF´ler daherkommen, dass sie auch denken, dass Sie hier im offenen 
Briefe Totschweiger-Papierkrieg zu kurz kommen und mehr vom Inhalt abbekommen 
möchten. MACHT LIEBER EUREN JOB, ist hier an dieser Stelle klar und deutlich 
mitzuteilen. Also wirklich, sich aufzuregen zu kurz zu kommen, geht gar nicht. Jeder bekommt 
das, was Ihm zusteht und was er sich redlich verdient hat, denn jeder wird für seine 
Taten/Untaten und für seine Unterlassungen noch voll und ganz zur Verantwortung gezogen. 
Machen Sie darüber lieber eine ausgedehnte Selbstreflexion und machen Sie sich Notizen und 
ergründen das so tief und innig wie Sie können. Ja, ich meine es wie immer gut mit Ihnen. 
Selbstreflexionen sind sehr hilfreich und jedem anzuraten und zu empfehlen. Glauben Sie mir. 
Ich verfüge zufälligerweise über langjährige Praxiserfahrungen mit Selbstreflexionen. 
Themenwechsel. Jetzt sind es wirklich nur mehr ein paar Zeilen bis zu Vierer vorne. Mit voller 
Schreibkraft voraus, schreibt es sich wirklich sehr optimal und man schreibt was weiter, 
angelehnt auf man bringt was weiter. Comprende? Haben Sie nun schon Ihre ersten 
Schreiberfahrungen mit dem optimalen Schreiben gemacht? Waren Sie auch gleich drinnen? 
Was heißt, konnten Sie sich das auch sehr schnell aneignen? Bei mir hat das ja keine fünf 
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Minuten gedauert und plötzlich war es mir möglich optimal ohne Schreibunterbrechungen 
schreiben zu können. Der Schlüssel ist ja, wie bereits geschrieben, ein wenig vorauszudenken, 
damit man immer etwas parat hat, wenn man die Wörter getippt hat um danach keine 
Schreibunterbrechung zu verursachen, weil man eben nicht vorgedacht hat. Ganz einfach. 
Wenn Sie dann sich das optimale Schreiben antrainieren, werden Sie erkennen, dass Ihre 
Schreibzeit im optimalen Scheiben immer weiter ansteigt und Sie sich hochtrainieren bis auch 
Sie den ganzen Tag optimal schreiben können und sich laufend Ihre eigenen 
Tagesschreibrekorde pushen, also erhöhen und steigern können. Ich wünsche Ihnen auf jeden 
Fall sehr viel Erfolg mit dem optimalen Schreiben. Themenwechsel. Wissen Sie was? Ich 
genehmige mir jetzt noch ein Glas Rotwein und feiere schon meine heutigen drei 
Schreibrekorde vor, obwohl man das eigentlich nicht machen sollte. Ich kann ja auch 
schreiben, ich trinke noch einen Schluck Rotwein und wenn ich mich durchs Ziel geschrieben 
habe, da feiere ich meinen dreifachen Sieg. Hier noch was anderes. Wenn ich eine Stechmücke 
sehe, komme ich immer in einen Konflikt. Ich hätte die Gelegenheit, ihr das Licht auszublasen, 
indem ich Sie erschlage. Ja, das klingt so hart wie es tatsächlich ist. Oder ich hoffe darauf, 
dass Sie mich in der Nacht nicht beißt. Unter Tags habe ich das ja recht gut unter Kontrolle, 
wenn mich ein Stechinsekt anfliegt und es auf mich abgesehen hat. In der Nacht, wenn man 
die Summlaute von Stechinsekten hört, denkt man, shit, schlechter Zeitpunkt. Und die gerade 
vor mir im Sichtfeld steht/sitzt?, die ist keine kleine Stechmücke. Die ist ganz schön groß. Von 
der möchte ich nicht gestochen werden. Normalerweise handhabe ich das immer so: Wenn ich 
von einem Stechinsekt attackiert werde und ein Stechversuch läuft, dann kenn ich nichts, da 
denke ich nicht, sondern schlage zu und wehre mich, was allermeist tödlich endet. Ich bin 
nämlich recht schnell. Ich habe einen Freund aus Oberösterreich, der hatte einmal eine Bremse 
auf der Lippe sitzen. Ich machte Ihn darauf aufmerksam und er sagte, lass sie. Und danach 
hatte er eine ziemlich dicke Lippe. Aber das muss jeder selber wissen. Wenn ich angegriffen 
werde, dann setze ich mich zur Wehr und erwehre mich meiner Haut. Auf biegen und brechen. 
Und ich habe in meinem ganzen Leben noch nie auch nur einen einzigen Kampf verloren, was 
ich auch nicht vorhabe, jemals auch nur einen einzigen Kampf zu verlieren. Nein, verlieren ist 
nicht drinnen. Ich kämpfe bis zum Sieg. So bin ich einfach.  Themenwechsel. Wenn Sie mir 
daherkommen wollen und mich hier im offenen Briefe Totschweiger-Papierkrieg als 
Schriftführer mich als Kampfschreiber framen wollen, dann werde ich Sie auffordern zu einem 
öffentlichen Wortgefecht-Duell und ich verspreche Ihnen hier und jetzt und zwar hoch & 
heilig, dass ich Sie dann verbal in der Luft zerreißen und zerfetzen werde um Sie anschließend 
noch völlig fix & fertig zu machen, um an Ihnen ein abschreckendes Beispiel zu statuieren und 
Sie sich Ihr restliches Leben daran erinnern können. Ich werde sowas über Sie drüberfahren, 
dass Sie denken, das gibt es doch nicht was mir hier geschieht. Haben Sie das verstanden? 
Dann können Sie sich ja darauf einstellen und mir drei Terminvorschläge machen, wo ich 
Ihnen einen Tag bestätigen werde. OK? OK. Nein, als Kampfschreiber lasse ich mich mit 
Sicherheit nicht framen, das können Sie sich abschminken und gleich vergessen. Das können 
Sie nicht von mir erwarten, dass ich mir das gefallen lasse. Sicher nicht. Und zwar: Ganz sicher 
nicht, auf keinen Fall. Nie & nimmer. Haben Sie das verstanden? Das wäre nämlich besser für 
Sie, damit Sie keinen Scheiß bauen. Wenn Sie sich nochmals erfrechen wollen, mich als einen 
Kampfschreiber framen zu wollen, dann werde ich Sie zu einem öffentlichen Boxkampf 
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auffordern und ich verspreche Ihnen hier und jetzt und zwar hoch & heilig, dass ich Sie dann 
verbal in der Luft zerreißen und zerfetzen werde um Sie anschließend noch völlig fix & fertig 
zu machen, um an Ihnen ein abschreckendes Beispiel zu statuieren und Sie sich Ihr restliches 
Leben daran erinnern können. Ich werde sowas über Sie drüberfahren, dass Sie denken, das 
gibt es doch nicht was mir hier geschieht. Haben Sie das verstanden? Dann können Sie sich ja 
darauf einstellen und mir drei Terminvorschläge machen, wo ich Ihnen einen Tag bestätigen 
werde. OK? OK. Themenwechsel. Nur mehr vier Seiten bis zum heutigen Schreibziel. Etwas 
über 40 Seiten hinter mir und noch vier Seiten, also ca. 10 % noch vor mir. 10 % sind ein 
Klacks. Quasi. Je nachdem wie fit man ist. Ich bin ja zufälligerweise recht fit im Geist und im 
Schritt und deswegen werde ich mich heiter weiter mit voller Schreibkraft voraus mit 100 % 
Leistung so schnell ich kann mich auf das heutige Schreibziel zuschreiben. So wie gestern, 
vorgestern und so weiter. Ich mag die letzte Seite. Die gibt einem noch die Chance noch dies 
oder jenes zu thematisieren bevor man durchs Ziel schreibt und das optimale Schreiben 
beendet wird und die Tagesrekordwerte ermittelt werden. Klar ist, dass dann zwar die 
Texterstellung beendet ist, aber es muss dann noch eine Korrektur durch das Word 
Rechtschreibprüfung und Grammatikprüfung erfolgen. Für 44 Seiten kann das schon noch 30 
Minuten Korrekturzeit in Anspruch nehmen, die aber notwendig ist aufzuwenden um die 
Qualität hoch zu halten. Noch besser wäre zwar, den gesamten Text sich nochmals laut vom 
Word vorlesen zu lassen, aber auf diesen Arbeitsplatz habe ich noch ein älteres Word und 
daher kann das leider noch nicht vorlesen. Und das vorlesen, würde für 44 Seiten schon sicher 
um die zwei Stunden benötigen, zumindest denke ich, daher spare ich mir das, und wenn kleine 
Tippfehler von der Wordkorrektur nicht gefunden wurde, dann gebe ich hier Bill Gates die 
Schuld daran. OK? OK. Dann wissen Sie auch darüber Bescheid und ich muss mir keine 
Sorgen mehr machen, dass Sie auch das nicht wissen. Themenwechsel. Seit, dass meine 
Angestellte krank ist, ist es ein wenig ruhiger bei mir zu Hause geworden, da keine 
Kundenbesuche anfallen. Kostet mich zwar wieder eine Latte, aber meine Angestellte ist 
wirklich eine sehr gute Angestellte. Sie wurde ja auch von mir „ausgebildet“ zumindest 
Feingeschliffen. Gute Mitarbeiter sind das um und auf in der Selbstständigkeit. Sonst hat man 
nur „Kopfschmerzen“. Sich auf seine Mitarbeiter verlassen zu können ist hier auf jeden Fall 
vorzuziehen. Und klar ist, dass man beim optimalen Schreiben die Fähigkeit haben sollte, von 
einer Sekunde auf die andere von einem Thema ins andere Thema geistig umsteigen zu 
können. Mir haben ja meine Tausende Totschweiger-Kurztexte da sehr viel Übung gegeben 
und darin habe ich mich sehr gut trainieren können jederzeit von einem Thema geistig 
umschwenken zu können auf ein anderes Thema. Wichtig dabei ist, sich immer auf das 
aktuelle Thema zu konzentrieren. Als bei der Sache sein. Die Aufmerksamkeit auf das aktuelle 
Thema richten und darüber zu schreiben und alles andere auszublenden. Themenwechsel. Klar 
kann man sich von Schreiberling zu Schreiberling ein paar nützliche Schreibtipps geben. Das 
macht man ja so unter Schreiberkollegen. Gleichgesinnte sind doch für einander dar und 
unterstützen sich gegenseitig. Kooperation nennt man das. Man haltet zusammen. Gemeinsam 
ist man stark, ist hier an dieser Stelle zu erinnern. Man hat ja Gemeinsamkeiten, hier das 
Schreiben von Texten. Also haben wir es hier erneut mit einer Gemeinsamkeit zu tun auf der 
man aufbauen könnte und sollte. Was meinen Sie? Denn wenn Sie auch hier zu dem Schluss 
kommen, dass man sollte und nicht nur könnte, dann haben wir auch hier erneut wieder etwas 
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Gemeinsames auf dem man aufbauen sollte. Comprende? Themenwechsel. Zurückzukommen 
auf die Virginia Farm Boys, die geistig unterentwickelten und ungläubigen CSF´ler die quasi 
gar nichts mehr auf die Reihe bekommen und auf ganzer Linie über die ganze Zeit völlig 
versagen, auf das kann man sich allerdings verlassen, aufs Totalversagen des CSF, also des 
Zentrums der schändlichen Versager. Das kann man nicht schönreden, hier schönschreiben, 
die Beweise, Fakten und Tatsachen fürs ständige Versagen der ex-CIA und der jetzigen CSF 
liegen allen vor und sind öffentlich bekannt, zumindest für Sach- und Fachbuchleser, die viele 
Bücher über die ex-CIA, der jetzigen CSF sich erlesen haben. Eine Zusammenrottung geistig 
unterentwickelter Totalversager beim CSF hat stattgefunden die dort untergekrochen sind. Das 
kann man nicht schönreden, hier schönschreiben. Nein, das kann man nicht. Das wäre 
Realitätsverweigerung. Themenwechsel. Für die letzten drei Seiten Texterstellung knalle ich 
mir glatt noch einen Gehirn Booster-Tee rein. Kann ja nicht schaden und schmeckt ja auch 
sehr gut. Verleiht einen warmen Magen und ein angenehmes Gefühl, erregt den Geist und 
verbessert die neuronalen Vernetzungen sowie heilt eventuelle Entzündungen im Körper und 
im Gehirn. Hätte ich mich schon viel früher über den grünen Tee informiert, nicht erst heuer 
im Juni wo ich mich über Gehirnvitalstoffe schlau gemacht habe, um eine 
Gehirnverwöhnungskur unternehmen zu können. Ich war ja mein ganzes Leben lang nie ein 
Teetrinker, sondern immer ein Cafejuncky und habe in meinen Leben bevor ich jetzt vor drei 
Monaten mit der Gehirnverwöhnungskur angefangen habe vielleicht nur zehn Tees in meinem 
Leben getrunken. Aber nicht mehr. Jetzt trinke ich am Tag 3-4 Gehirn Booster-Tees. Ich bin 
jetzt ein grüne Tee-Fan. Themenwechsel. Noch zweieinhalb Seiten Texterstellung, also unter 
einer Stunde optimalen Schreibens. Wenn ich das nicht schaffe, dann könnte ich es nicht mehr 
glauben. Ich fühle mich auf jeden Fall sehr entspannt, innerlich sehr ruhig, bin gelassen, 
optimistisch, glücklich, gut gelaunt und schaue den Wörtern zu, die vor mir am Screen 
auftauchen und in die Zeilen hüpfen, direkt aus meinen Geist, ob aus dem Unbewussten oder 
Bewussten oder doch von meinen geistigen Verbündeten? Wer weiß? Ich werde das noch 
näher abklären um mir da ein besseres Bild machen zu können und auch darüber Bescheid zu 
wissen. Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen, so sagt man zumindest bei uns hier. 
Bei Ihnen auch? Auf jeden Fall freue ich mich schon auf den heutigen Film. Ich denke, ich 
werde mir heute entweder einen Krimi oder einen Actionfilm ansehen. Ich hoffe ja immer, das 
YT weil die ja auch alle Daten sammeln, mir gute Vorschläge machen, weil die ja wissen was 
alles ich mir schon angesehen haben, aber ich muss sagen, YT ist da in letzter Zeit nicht mehr 
so gut drauf wie früher. Früher habe ich immer wieder einen der vorgeschlagenen Filme mir 
angesehen und es waren wirklich gute darunter. Heute schaue ich in der Hoffnung durch, dass 
wieder einmal gute Filme vorgeschlagen werden, aber immer seltener werden gute Filme 
vorgeschlagen, was es erschwert gute Filme zu finden. Themenwechsel. Zurückzukommen 
auf die Virginia-Farm-Boys, den geistigen unterentwickelten und ungläubigen inkompetenten 
bei der CSF, dem Versagerverein mit 21.575 Totalversagern. Könnte es sein, dass Sie als CSF-
Analyst so geistig unterentwickelt sind, dass Sie gar alles völlig falsch einschätzen, ja Sie, der 
gerade in irgendeinem Büro in Langley sitzt und diesen offenen Brief im Totschweiger-
Papierkrieg liest, und zwar in übersetzter Form und eigentlich alles mitbekommen sollte? Ein 
versagender CSF-Falscheinschätzer, geistig unterentwickelt ist und zu den Ungläubigen zählt? 
So einer? Warum sträuben Sie sich, sich geistig zu entwickeln? Sind Sie dumm? Einfältig? 
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Blöde? Sie checken wenig? Könnte ja sein und wie Sie wissen, kann ich das ja von Innsbruck 
aus schlecht feststellen. Vielleicht scheißen Sie sich ja auch gerade in Ihre Hosen. Auch das 
könnte sein. Möglicherweise ist Ihre Angst vor mir so groß, dass Sie sich auch ständig 
anpissen. Ist das so? Denn wenn dem so ist, dann empfehle ich Ihnen hier an dieser Stelle 
dringend einmal einen diesbezüglichen Facharzt zu konsultieren und sich Ihre ängstliche 
Hosenscheißerei einmal genauer ansehen lassen. Vielleicht brauchen Sie ja nur ausreichend 
Psychopharmaka und eine längere Elektroschocktherapie und können das ambulant machen 
lassen, sich behandeln und heilen zu lassen. Könnte ja sein. Es könnte auch sein, dass man Sei 
um Sie zu heilen für ein paar Monate, im schlechtesten Fall für viele Jahre oder gar für Ihr 
restliches Leben, man Sie in die Psychiatrie steckt und zwar in die geschlossene Abteilung. 
Ich wiederhole mich. Ich kann das ja von Innsbruck aus nur sehr schwer oder gar nicht 
feststellen. Daher frage ich mich vor und durch um das abklären zu können um mir ein 
wahrheitsgetreues Bild machen zu können. Und fragen wird wohl noch erlaubt sein. 
Themenwechsel. Wenn Sie sich benachteiligt vorkommen, wenn ich Sie bevorteile, dann liegt 
es an Ihrer Einstellung. Wenn ich Sie bevorteile und Sie bevorteilt behandle und hier öfters 
vorkommen lasse wie andere, dann handelt es sich eindeutig um eine Bevorteilung die ich 
Ihnen zukommen lasse und es mit Ihnen gut meine. Wenn Sie sich aber durch meine 
Bevorteilung benachteiligt fühlen, weil Sie so viel Dreck am Stecken haben, dann liegt das 
klar an Ihnen und mit Sicherheit nicht an mir. Das lasse ich mir einfach nicht unterschieben, 
das können Sie gleich vergessen und sich abschminken. Sowie Sie sich, dass auch aus Ihrem 
Kopf schlagen können.   Wenn Sie dabei Unterstützung benötigen, wenn Sie sich etwas aus 
dem Kopf schlagen wollen, dann können Sie mir ja eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit 
dem Kennwort: „Kopfschlag“ und können mir dann in aller Ausführlichkeit erklären und mir 
mitteilen, was Sie sich aus dem Kopf schlagen wollen und Hilfe dafür benötigen. Dann könnte 
es gut sein, dass ich hier einspringe und das für Sie mache, was Sie nicht selbst fertigbringen, 
weil Sie dazu zu inkompetent sind. Ich werde Ihnen wie Sie wollen so lange auf Ihren Kopf 
schlagen, bis das, was Sie sich aus dem Kopf schlagen wollen auch aus Ihrem Kopf vollständig 
verschwunden ist und es uns gelungen ist, Ihnen das, was Sie sich aus dem Kopf schlagen 
wollten aus Ihrem Kopf geschlagen haben und Sie derzeit nichts anderes haben was Sie sich 
aus dem Kopf schlagen möchten und wir das gemacht, und zwar mit Erfolg, wir konnten Ihnen 
das aus dem Kopf schlagen, dass Sie sich aus dem Kopf schlagen wollten. Also alles paletti. 
Ich konnte Ihnen dann da etwas aus dem Kopf schlagen, indem ich Sie so lange auf den Kopf 
geschlagen haben, bis Sie sich es aus dem Kopf geschlagen haben, also ich. Comprende? Oder 
tut Ihnen jetzt etwa der Kopf sehr weh und Sie fühlen sich wie jemand dem sehr häufig auf 
dem Kopf geschlagen wurde bis ihnen etwas aus dem Kopf geschlagen war? Also wirklich, 
ich kann überhaupt nichts dafür, wenn ich jemanden der sich was aus dem Kopf schlagen will, 
tatkräftig dabei unterstütze damit er das was er sich aus dem Kopf schlagen will auch aus 
seinem Kopf geschlagen bekommt. Ich will ja immer nur das Beste für alle und wenn jemand 
mich bittet ihn zu unterstützen, damit er sich was aus dem Kopf schlagen kann, dann ist es 
klar, dass ich seiner Bitte nachkomme und ihn mit besten Kräften und mit 100 % Leistung 
dabei unterstütze das zu machen, was er gemacht haben will. Klar ist, dass es sich bei meinen 
Bittforderer, um einen geistig Unterentwickelten handelt, dafür kann ich aber überhaupt nichts 
dafür, das liegt ja nicht an mir, sondern an ihm. Und sind nicht alle mit ganz, ganz wenigen 
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Ausnahmen geistig Unterentwickelte? Also. Dann ist klar, dass wenn mich jemand bittet ich 
seiner Bitte wenn ich irgendwie kann nachkommen werde und mit wie geschrieben besten 
Kräften und mit 100 % Leistung seiner Bitte nachkommen werde. Und wenn er sich wünscht 
und sich erbittet, dass ich ihm etwas aus dem Kopf schlagen soll, dann werde ich mir voller 
Kraft so lange versuchen ihm das was er will aus seinem Kopf zu schlagen, dass ich mit 
gezielten harten Schläge so lange vorgehe, bis ich das Ziel erreicht habe und dem Bittsteller, 
seinen Wunsch und seine Bitte erfüllt habe und Ihm eben dieses oder jenes behilflich war es 
sich aus dem Kopf zu schlagen. Ich kann ja praktisch nie NEIN sagen und man kann mich 
daher sehr gut ausnutzen, weil ich leicht berechenbar bin. Aber für mich kein Problem, ich bin 
halt gern behilflich, wenn man mich braucht und packe dann auch sehr ordentlich an, denn ich 
möchte mir ja nichts nachsagen lassen, wenn ich etwas tue, dann mache ich das so gut ich 
kann. So bin ich halt. Bin halt einfach gestrickt. Comprende? Themenwechsel. Und klar ist 
auch, dass Sie mir einfach überhaupt nichts vorwerfen oder auch nur vorhalten können. Gar 
nichts. Das wäre ja noch schöner wenn Sie das berechtigterweise könnten. Das können Sie 
aber berechtigterweise nicht machen. Damit kommen Sie mit Sicherheit nicht durch, niemals, 
also nie & nimmer. Schminken Sie sich auch das einfach ab und vergessen Sie das einfach. 
Und wenn Sie es sich aus den Kopf schlagen möchten und dazu Hilfe benötigen, dann können 
Sie mir ja eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Kopfschlag“ und können 
mir dann in aller Ausführlichkeit erklären und mir mitteilen, was Sie sich aus dem Kopf 
schlagen wollen und Hilfe dafür benötigen. Dann könnte es gut sein, dass ich hier einspringe 
und das für Sie mache, was Sie nicht selbst fertigbringen, weil Sie dazu zu inkompetent sind. 
Ich werde Ihnen wie Sie wollen so lange auf Ihren Kopf schlagen, bis das, was Sie sich aus 
dem Kopf schlagen wollen auch aus Ihrem Kopf vollständig verschwunden ist und es uns 
gelungen ist, Ihnen das, was Sie sich aus dem Kopf schlagen wollten aus Ihrem Kopf 
geschlagen haben und Sie derzeit nichts anderes haben was Sie sich aus dem Kopf schlagen 
möchten und wir das gemacht, und zwar mit Erfolg, wir konnten Ihnen das aus dem Kopf 
schlagen, dass Sie sich aus dem Kopf schlagen wollten. Also alles paletti. Ich konnte Ihnen 
dann da etwas aus dem Kopf schlagen, indem ich Sie so lange auf den Kopf geschlagen haben, 
bis Sie sich es aus dem Kopf geschlagen haben, also ich. Comprende? Oder tut Ihnen jetzt 
etwa der Kopf sehr weh und Sie fühlen sich wie jemand dem sehr häufig auf dem Kopf 
geschlagen wurde bis ihnen etwas aus dem Kopf geschlagen war? Also wirklich, ich kann 
überhaupt nichts dafür, wenn ich jemanden der sich was aus dem Kopf schlagen will, tatkräftig 
dabei unterstütze damit er das was er sich aus dem Kopf schlagen will auch aus seinem Kopf 
geschlagen bekommt. Ich will ja immer nur das Beste für alle und wenn jemand mich bittet 
ihn zu unterstützen, damit er sich was aus dem Kopf schlagen kann, dann ist es klar, dass ich 
seiner Bitte nachkomme und ihn mit besten Kräften und mit 100 % Leistung dabei unterstütze 
das zu machen, was er gemacht haben will. Klar ist, dass es sich bei meinen Bittforderer, um 
einen geistig Unterentwickelten handelt, dafür kann ich aber überhaupt nichts dafür, das liegt 
ja nicht an mir, sondern an ihm. Und sind nicht alle mit ganz, ganz wenigen Ausnahmen geistig 
Unterentwickelte? Also. Dann ist klar, dass wenn mich jemand bittet ich seiner Bitte wenn ich 
irgendwie kann nachkommen werde und mit wie geschrieben besten Kräften und mit 100 % 
Leistung seiner Bitte nachkommen werde. Und wenn er sich wünscht und sich erbittet, dass 
ich ihm etwas aus dem Kopf schlagen soll, dann werde ich mir voller Kraft so lange versuchen 
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ihm das was er will aus seinem Kopf zu schlagen, dass ich mit gezielten harten Schläge so 
lange vorgehe, bis ich das Ziel erreicht habe und dem Bittsteller, seinen Wunsch und seine 
Bitte erfüllt habe und Ihm eben dieses oder jenes behilflich war es sich aus dem Kopf zu 
schlagen. Ich kann ja praktisch nie NEIN sagen und man kann mich daher sehr gut ausnutzen, 
weil ich leicht berechenbar bin. Aber für mich kein Problem, ich bin halt gern behilflich, wenn 
man mich braucht und packe dann auch sehr ordentlich an, denn ich möchte mir ja nichts 
nachsagen lassen, wenn ich etwas tue, dann mache ich das so gut ich kann. So bin ich halt. Bin 
halt einfach gestrickt. Comprende? Somit habe ich es mir leichtgemacht und bin im Ziel und 
dreifacher neuer Schreibrekordhalter.  
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BUNDESLÄNDER>TIROL 
TIROLER VERURTEILT 

Kunstblut-Attacke auf heimische (US-Militäranlage! Anmerkung!) Abhörstation 
 

 
 
Die Abhörstation Königswarte 
(Bild: stock.adobe.com) 

„Weltfrieden“ stand am Landesgericht Innsbruck auf dem Pulli eines Tirolers (52), der 

das heimische Heeresnachrichtenamt bezichtigt, den umstrittenen Drohnenkrieg der 

USA gegen Terrororganisationen zu unterstützen. Aus diesem Grund warf er Luftballons 

mit Theaterblut auf eine Abhörstation ... 

Die Aufmerksamkeit, die der seit neun Jahren politisch aktive Angeklagte durch Briefe und 

Videos erreichen wollte, blieb aus. Daher schnappte er sich im Oktober des Vorjahres 

kurzerhand zwei mit Farbe gefüllte Luftballons und warf sie auf eine Satellitenschüssel der 

Königswarte in Niederösterreich. 

 
„Der hochsensible Lack ging beim Versuch, den knapp vier Meter großen Spiegel zu reinigen, 

ab“, erklärte eine Vertreterin des Heeresnachrichtenamts (HNA). (LÜGE!) „Außerdem musste 

die Satellitenschüssel rund eine Stunde abgeschaltet werden.“ Zigtausende Daten konnten nicht 

empfangen werden. 

Geldstrafe verhängt 

„Ich bekenne mich nicht schuldig“, meinte der 52-Jährige. Schließlich habe er bewusst auf 

Kunstblut zurückgegriffen, da dieses wasserlöslich und leicht abwaschbar ist. „Und ich bin 

davon ausgegangen, dass die Satellitenschüsseln für den Außenbereich konzipiert sind und 

Regen, Schnee sowie Hagel - und damit auch Theaterblut - aushalten.“ (AUCH der 

CHEMISCHE Untersuchungsbericht der Kriminalpolizei hat eindeutig ergeben, dass die 

eingesetzte rote Substanz WASSERLÖSLICH IST!) 
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(Bild: Christof Birbaumer/Kronen Zeitung) 

Für die Richterin war es aber eine schwere Sachbeschädigung. Sie verurteilte den Angeklagten 

zur einer Geldstrafe von 720 Euro - 400 Euro davon unbedingt. Zudem muss der Tiroler den 

Schaden von 9500 Euro an die Republik zahlen. Nicht rechtskräftig. 

 

 

Dieser unfaire Prozess war eine völlige FARCE!  

 

 


